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Материалы агентства

Российские бизнесмены и юристы призывают равняться на Китай
Действия российских переговорщиков, работающие по договору о ратификации вступления РФ в ВТО, 
«отрицают декларативную политику государства». Об этом заявил президент Мясного Союза Мушег 
Мамиконян 19 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему «Вступление России в ВТО: кто 
выигрывает?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я не согласен с условиями, которых добились наши переговорщики. Готовая мясная продукция как 
рынок — это один из крупнейших рынков. Он является отраслью промышленного передела продукции 
сельского хозяйства. Даже если свиноводы спасут 5%, кому они будут продавать? Рынок конечных мясных 
продуктов показал лучшую динамику импорта замещения и вытеснения. Неслучайно мы получили 
результаты, которые показывают, что мы на мясном рынке занимаем 98% собственного продовольствия. 
Умирает импорт и растут российские предприятия, которые очень конкурентоспособные. Мы имеем 
больший импорт в одежде, в лекарствах. Мы знаем основной принцип взаимоотношений между странами 
ВТО — это принцип эскалации. То, что наделали наши переговорщики, отрицает декларативную политику 
государства», — уверен Мамиконян.

По его мнению, премьер-министр РФ не ознакомлен со сложностями договора о вступлении России в ВТО: 
«Когда Китай подписал протокол о присоединении, произошло следующее: профессиональное сообщество 
не согласилось проводить собрание, поэтому китайский лидер написал письмо о пересмотре условий. Это 
длилось 2 года, после чего Китай получил определённые правила. Я предлагаю деловым образом 
попросить премьера обратиться в секретариат ВТО с просьбой пересмотреть ряд позиций. Я уверен, что 
премьер не ознакомлен со сложностями. Нужна рабочая группа, которая может работать 
с переговорщиками».

Партнёр международной юридической фирмы «Майер Браун» Николай Мизулин подчеркнул тот факт, что 
членство в ВТО не принесёт России позитива в плане экспорта и станет «очень дорогим мероприятием» 
в плане конкурентоспособности: «Я давно занимаюсь защитой российских предприятий, в основном, 
на внешних рынках. Для наших производителей вступление в ВТО в плане экспорта позитива не принесёт. 
Антидемпинговые меры могут приниматься как в ВТО, так и вне его. В долгосрочном плане через 5-10 лет 
будет кризис, начнутся закрываться рынки. Для металлургии, химии и прочих секторов ключевым является 
российский рынок и его защита. Членство в ВТО является очень дорогим мероприятием в плане 
конкурентоспособности. В этой связи необходимо увеличить субсидирование российского рынка. С точки 
зрения тенденций, уровень субсидирования не изменился. Важно понять видение государства. Необходимо 
создать ту систему, которая существует в Китае».

Как ранее сообщало ИА REX, заместитель исполнительного директора НП «Объединение 
Автопроизводителей России» Алексей Серёженкин заявил о том, что в случае ратификации договора 
о вступлении России в ВТО зарубежные автомобильные компании рано или поздно превратятся 
в     сервисные центры  . «Известно, что подержанная техника не может конкурировать с новой, 
а потребительские качества сохранились. Мы бились в течение многих лет для того, чтобы снизить уровень 
поставок подержанных авто с 40% до 2%, а с середины года пойдёт рост. Последствия всех минусов будет 
такова, что часть предприятий будет закрываться. У нас порядка 16 зарубежных компаний по автомобилям, 
которые организовали производство, но сегодня, когда ставки снижены, смысла функционировать этим 
компаниям нет, и эти предприятия превратятся в сервисные средства», — резюмировал эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25237.html

Пан Ги Мун предложил учредить миссию ООН в Сирии
Генеральный секретарь ООН Пан Ги Мун обратился к Совету Безопасности организации с предложением 
учредить миссию ООН по наблюдению в Сирии для мониторинга прекращения вооруженного насилия 
во всех его формах и всеми сторонами. Предложение о создании миссии глава ООН подал после 
достижения соглашения с властями страны о формате работы невооружённых военных наблюдателей, 
первая группа которых направлена в Сирию, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я направил Совету Безопасности предложения санкционировать развертывание миссии ООН в Сирии, 
которая будет состоять из 300 военных наблюдателей и будет опираться на поддержку гражданского 
компонента», — сказал Пан Ги Мун.

Он добавил, что для успешной деятельности наблюдателей ООН требуется полное сотрудничество 
со стороны правительства Сирии.

В пресс-службе ООН напомнили, что 14 апреля Совет Безопасности ООН принял резолюцию, 
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санкционирующую отправку в Сирию передовой группы невооруженных военных наблюдателей в составе 
до 30 человек, которые будут следить за соблюдением режима прекращения огня.

Члены Совета выразили намерение, в случае соблюдения режима длительного прекращения всеми 
сторонами вооруженного насилия во всех его формах, немедленно учредить, после консультаций между 
Генеральным секретарем и сирийским правительством, миссию ООН по наблюдению в Сирии.

В ООН также отметили, что сирийские власти соблюдают соглашение о прекращении огня, но не спешат 
с выводом войск и тяжёлых вооружений из населённых пунктов. В тоже время сирийские СМИ сообщают 
об эскалации насилия со стороны террористов и вооружённой оппозиции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25241.html

Бизнесмены о вступлении РФ в ВТО: «Они там вообще ничего не 
видят!»
Есть опасения, что вступление в ВТО повлечёт за собой не выгоду для потребителя, а лишь повышение цен 
на товары. Об этом заявил директор ЗАО «Совхоз имени Ленина» Павел Грудинин 19 апреля в Москве 
в ходе круглого стола на тему «Вступление России в ВТО: кто выигрывает?», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Есть мнение, что после вступления в ВТО цены упадут, и конечным получателем выгоды будет население, 
но в 2008 году цены упали в магазинах Европы, но не упали в России. Выгоду получил ретейл, 
но не граждане. В результате вступления Украины в ВТО доля импорта свинины выросла, они потеряли 
много рабочих мест, и был нанесён ужасный урон кадровому составу. И это Украина, а не Россия», — 
отметил Грудинин.

По его мнению, целый ряд вопросов экономического толка требуют доработки до вступления в ВТО: «Если 
пересчитают то, что мы вывозим, в мясо и молоко, которое мы вывозим, то хвастаться будет нечем. 
Мы в „Совхозе имени Ленина“ модернизировали своё производство. Вчера Игорь Шувалов сказал, что 
он не видит причин для беспокойства. Да они там вообще ничего не видят! Мы же проходили 1991 год, когда 
мы открыли границы для поставок, что привело к деградации. Надо вежливо, как китайцы, выходить 
из ситуации. На мой взгляд, надо разобраться с коррупцией, сумасшедшими подключениями 
к энергоносителям, разобраться со взяточниками, которые распределяют бюджетные средства, и сделать 
производство конкурентоспособным, а потом уже заниматься открытием».

Начальник отдела ВТО министерства экономического развития РФ Михаил Черекаев перечислил основные 
отличия членства России в ВТО: «Присоединившись к ВТО, у нас изменится международный правовой базис 
с внешней торговлей. С момента присоединения 153 пакета стран ВТО станут обязательными в отношении 
РФ. В ходе переговорного процесса велась работа к приведению российского законодательства к нормам 
ВТО в ряде сфер. Объёмы обязательств являются в ВТО индивидуальными, но они не сильно отходят 
от стандартов ВТО. При этом удалось зафиксировать право РФ отступать от правил ВТО: продолжение 
режимов в Калининградской и Магаданской области, поддержка сельского хозяйства, институционные 
соглашения об автопроме. В остальном мы идём в ВТО на стандартных условиях».

Вице-президент ЭАЦ «Модернизация» Михаил Абрамов считает, что вступление в ВТО для России 
не имеет смысла: «То, что ВТО не подходит России, уже и так ясно. Тем не менее, если бы мы вступали лет 
20 назад, смысл был бы, а сейчас промышленность разрушена. У нас никуда не годен 
предпринимательский климат. Всё разрушается. Почему? У нас никуда не годная налоговая система. Самое 
плохое, что наше правительство абсолютно глухое. В результате Алексей Кудрин стал оппозиционером, 
а ведь это он всё разрушил. Нам нужна другая налоговая система. Самое главное — у наших граждан нет 
денег, чтобы покупать наши товары. Очень низкий покупательский спрос. Надо ввести прогрессивную шкалу 
подоходного налога».

Как ранее сообщало ИА REX, президент Мясного Союза Мушег Мамиконян заявил о том, что действия 
российских переговорщиков, работающие по договору о ратификации вступления РФ в ВТО, «отрицают 
декларативную политику государства». «Умирает импорт и растут российские предприятия, которые очень 
конкурентоспособные. Мы имеем больший импорт в одежде, в лекарствах. Мы знаем основной принцип 
взаимоотношений между странами ВТО — это принцип эскалации. То, что наделали наши переговорщики, 
отрицает декларативную политику государства», — уверен Мамиконян.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25238.html

ВТО назвали «способом взлома национальных рынков для 
транснациональных игроков»
Вступление в ВТО может повлиять на качество питания в силу роста некачественной продукции. Об этом 
заявил президент некоммерческой организации «Ассоциация добытчиков минтая» Герман Зверев 
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19 апреля в Москве в ходе круглого стола на тему «Вступление России в ВТО: кто выигрывает?», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Вступление в ВТО может повлиять на качество питания, и не в лучшую сторону. Сейчас 15% российского 
рынка заполнено некачественной продукцией. И это число растёт. Причина — побочные последствия роста 
агрикультуры. Правило ВТО — это способ взлома национальных рынков для крупных транснациональных 
игроков. Игорь Шувалов сообщил, что после вступления РФ в ВТО Россия не сможет хулиганить 
с фитосанитарными мерами. В США ввоз рыбы регулируется законом о „биотерроризме“. В ЕС есть 
не менее жёсткие меры, выбраковывающие товары, которые им кажутся опасными, и которые угрожают 
их производителям», — отметил он.

Он призвал защитить потребителей и рыбопереработчиков при вступлении в ВТО: «Вступление РФ в ВТО — 
очень противоречиво. Добыча рыбы вырастет. Если говорить о рыбоперерабатывающей отрасли 
и потребителях, то они проиграют, потому что ВТО предлагает ужесточение конкуренции и расширение 
браконьерского заповедника, который существует на внутреннем рынке. Мы считаем, что соглашение 
о присоединении РФ к ВТО должно быть ратифицировано, но необходимо защитить потребителей 
и рыбопереработчиков: это сохранение действенной системы санитарного надзора, введение специальных 
расследований стран, пользующихся экспортными субсидиями».

Гендиректор Российского союза кожевников и обувщиков Александра Андрунакиевич уверена в том, что 
ратификацию договора о вступлении в ВТО необходимо отсрочить: «Для реального сектора экономики 
условия ВТО — не благо. Для нашего сектора умудрились снизить в 2 раза ввоз кожевного сырья. Думаю, 
что мы, наверное, тоже подадим на расследование. Необходимо всё же депутатам более жёстко отсрочить 
ратификацию, чтобы, пользуясь соответствующими лазейками, принять меры, которые мы предлагали. Ещё 
в конце года Минторг запрашивал наши предложения и расчёты. Все эти меры мы направили 
в необходимые инстанции, и Игорь Шувалов отчитывается, что всё хорошо, но мы видим, что нет реального 
движения по материализации необходимых мер. Мы принимали активное участие в процессе переговоров, 
но, увы, нас никто не слышит и никто не хочет слышать. Давайте прекращать дискуссии и приступать к делу. 
Мы считаем, что нужно создать совет и запросить у правительства пакет мер по поддержке. После 
ратификации будет поздно, и никто не будет ничего делать — опыт предыдущих лет это показывает».

Президент РАО «Бумпром» Константин Дубровин полагает, что с пошлинами, которые будут введены 
после вступления РФ в ВТО, инвестиции исчезнут из страны: «Лесная промышленность у нас выживет, 
но активного развития ждать не придётся. Проблема возникнет, ибо экспертные цены будут снижены. 
Второй аспект — это пошлины на продукты глубокой переработки. Они будут снижены для иностранцев. 
Могу сказать, что с такими пошлинами сюда больше никто не сунется и не будет инвестировать. Фактически 
все инвестиции будут остановлены. Сейчас порядка 13 больших проектов есть, и, скорее всего, реальных 
инвестиций будет около миллиарда. Это смешно и нелепо. Понятно, что бизнес свои проблемы решил, 
но государство не достигнет своих целей. Надо чётко посмотреть и пересмотреть эту номенклатуру 
на ввозные пошлины».

Как ранее сообщало ИА REX, вице-президент ЭАЦ «Модернизация» Михаил Абрамов заявил о том, что 
вступление в ВТО для России не имеет смысла. «То, что ВТО не подходит России, уже и так ясно. Тем 
не менее, если бы мы вступали лет 20 назад, смысл был бы, а сейчас промышленность разрушена. У нас 
никуда не годен предпринимательский климат. Всё разрушается. Почему? У нас никуда не годная налоговая 
система. Самое плохое, что наше правительство абсолютно глухое. В результате Алексей Кудрин стал 
оппозиционером, а ведь это он всё разрушил. Нам нужна другая налоговая система. Самое главное — 
у наших граждан нет денег, чтобы покупать наши товары. Очень низкий покупательский спрос. Надо ввести 
прогрессивную шкалу подоходного налога», — уверен специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25239.html

Какой должна быть госполитика в области культуры в РФ: мнения
Режиссёр Никита Михалков в своём обращении к властям выразил надежду на разработку 
государственной политики культуры, которая остановит общую культурную деградцию населения России.

«Положение культуры просто катастрофично, сейчас происходит оскотинивание людей, — убеждён Никита 
Михалков. — Государственной политики в области культуры просто не существует, и мы всё-таки надеемся, 
что сумеем достучаться до руководства страны».

ИА     REX  : Как воспринимаеть просьбу Никиты Михалкова к Владимиру Путину остановить 
оскотинивание россиян?

Сандра Новикова, журналист и блогер:

К самой идее я отношусь прекрасно: да всё верно; да, положение культуры катастрофично, да, идёт 
оскотинивание и деградация людей. Но у меня есть вопросы к самому господину Михалкову:

Во-первых, я не понимаю, почему он обращается к руководству страны? Развивать культуру, сеять 
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разумное, доброе, вечное, пробуждать добрые чувства в сердцах людей — это вообще-то и есть задача, так 
называемой, «интеллигенции», к которой, смею надеяться, относит себя и господин Михалков. Если 
интеллигенция не пробуждает добрые чувства, не говорит правду, а сама участвует в оскотинивании народа 
(скажем, устраивает перформансы в музеях и храмах, делает передачи типа «Дома-2», снимает лживые 
фильмы и т.д.), то спрашивается, при чём тут власть?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Говорить о таких вещах надо всегда: и до и после выборов и между! Чем больше об этом говорить — тем 
больше будет результат. И вы можете быть не согласны с этим, но кто-то должен напоминать людям о том, 
что существует и искусство, и духовность, и честь и совесть, в конце концов. Да, у каждого они свои — 
но давайте начнём с того, чтобы просто не забывать о таких понятиях, а потом уже и качество появится. 
Я верю в переход количества в качество. И пусть правительство хотя бы сделает вид, что занимается этими 
вопросами, а потом оно на самом деле начнёт этим заниматься. Главное, чтобы низы хотели — тогда 
и верхам придётся.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В сравнении с уважительными фильмами о войне в советское время — последние фильмы Михалкова 
выглядят кощунственно в попытках анекдотизировать трагизм войны, превратив в шоу «по Михалкову». 
На Западе подобное называется «кич» и «эпатаж», у нас — «глумление» и «стёб».

И роль Михалкова в «оскотинивании» весьма велика не только в фильмах о войне с желавшими 
уничтожения «низших рас», но и в кич-проектах типа «Жмурки».

Откуда же такой державный пафос у Михалкова, которому ранее было более ценно самовыражение во всех 
жанрах, кроме державного? Вероятно у Михалкова убытки, и он пытается припасть к бюджету.

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

Никита Михалков — человек с феноменальным чутьём того, что от него хочет власть. Так что слова-то, 
конечно, правильные, но и Никите Михалкову тоже есть за что краснеть. Надеюсь, это было сказано 
им не в порыве «борьбы за мигалку» или другие статусные атрибуты, которые в последнее время были 
им потеряны, а всё же искренне, да и сам он задумается о своём творчестве и месте в истории России 
и снимет что-то на уровне собственных работ советского периода.

Александр Русаков, журналист и блогер:

Что-то очень важное, есть в теме, которую поднимает Михалков. В стране надо, конечно, как-то изменить 
и усилить воспитательную роль кино. И, безусловно, оно должно быть российским, а не голливудским. 
Но что мешает Михалкову сейчас снимать, то кино, которое он хочет снимать? У него возможностей намного 
больше, чем у других кинорежиссёров.

Тем не менее, на упомянутые Михалковым проблемы Путин должен обратить внимание. На нём лежит 
сегодня огромная ответственность и если он не будет оперативно все проблемы решать, то долго 
не продержится у власти. А Михалкову хотелись бы пожелать не углубляться в политику, а снимать хорошее 
российское кино.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Как к просьбе выделить денег. И побольше. И только Никите Сергеевичу, а не его оппонентам 
и конкурентам — ведь именно их имплицитно обвиняют в скотинофикации населения. Чем более 
возвышенно высказывается тот или иной деятель, тем тщательнее надо искать сочный бифштекс, который 
он намерен схомячить в одиночку. Но вот по поводу удовлетворения этой просьбы надо очень долго думать. 
А потом отказать. И без хрущёвского тёзки хватает любителей попилить казённые средства.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Очередное привлечение внимания к себе любимому. Хотя, конечно, Михалков прав с адресатом, намекая, 
что именно он — один их тех, кто несёт ответственность, за оскотинивание народа и отсутствие госполитики 
в области культуры.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25240.html

Отключать горячую воду в Москве начнут с 10 мая
Кампанию по отключению горячей воды в Москве в 2012 году начнут 10 мая, сообщили в пресс-службе 
Московской объединённой энергетической компании (МОЭК). По данным организации, «планово-
предупредительные ремонты» продлятся до 31 августа, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В ближайшее время на сайте организации обещают опубликовать график грядущих отключений. В ходе 
летних работ специалисты МОЭК планируют переложить 300 км изношенных тепловых сетей, заменив 
их на трубопроводы из сшитого полиэтилена и стальных труб в пенополиуретановой изоляции. 
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За последние 4 года уже переложено около 38% сетей, благодаря чему количество повреждений отопления 
снизилось на 4%, а срок ремонта трубопровода сократился до 3 часов, отметили в пресс-службе. Всего 
МОЭК принадлежат 10,8 тыс. км сетей города.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25242.html

Русский язык один из четырёх самых переводимых в мире
Английский, французский, немецкий и русский являются самыми переводимыми языками в мире. Об этом 
свидетельствует база данных реестра переводов ЮНЕСКО, сообщает корреспондент ИА     REX  .

В списке также присутствуют древнегреческий (на 12-м месте, перед новогреческим, который стоит на 27-м 
месте), каталонский (23-й), и идиш (41-й). Испанский стоит на 6-м месте, в то время как китайский занимает 
16-е место среди наиболее переводимых языков, арабский язык на 17-м месте.

Французский, немецкий и испанский — языки, на которые переводится большинство книг. «Индекс» также 
демонстрирует рост издательского дела в Китае. В течение более десяти лет (с 1988 по 1999 год) китайский 
язык занимал 30-е место среди всех языков перевода, но к 2008 году он стремительно переместился на 6-е 
место. Английский стоит на 4-м месте, арабский — на 29-м, русский — на 7-м.

Электронная база данных «Index Translationum» насчитывает более 2 млн записей относительно 500 тыс 
авторов и 78 тыс издателей в 148 странах мира. Список самых переводимых авторов в мире возглавляют 
Агата Кристи, Жюль Верн и Уильям Шекспир. Но этот список весьма разнообразен, в нём представлены, 
к примеру, Ленин (5-е место), Барбара Картленд (6-е место), римский папа Иоанн Павел II (22-е место), 
Франц Кафка (40-е), Платон (43-е) и Габриэль Гарсиа Маркес (49-е).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25245.html

Воронежская область выбивается в лидеры развития IT-технологий
Развитие современного города напрямую связано с обеспечением и доступностью услуг IT-технологий, 
благодаря которым возможно успешное ведение бизнеса и комфортное существование общества. 
В последние годы Воронеж не только активно участвует в инновационных разработках, но и становится 
основным участником рынка IT-технологий в России.

Правительством Воронежской области вместе с губернатором Алексеем Гордеевым проводится 
целенаправленная политика по привлечению в регион ведущих IT-компаний России и мира. Во многом 
этому способствует инновационная деятельность Воронежского госуниверситета, крупнейшего учебного 
и научного центра Центрально-Черноземного региона. Университет успешно взаимодействует с фирмами 
Microsoft, Oraclе, SAP, Siemens, Data ART, Godville Games Limited, NetCracker. В вузе действуют 
корпоративные центры обучения, лаборатории и бизнес-инкубаторы с участием мировых компаний IT-
индустрии. И это свидетельствует о том, что в Воронеже существует эффективная система подготовки 
специалистов и высококвалифицированных кадров, способных обеспечить потребности инновационного 
рынка.

Это кажется закономерным, потому что огромный научный и производственный потенциал и в советском, 
и постсоветском прошлом позволял городу занимать ведущие позиции в высокотехнологичных 
производствах и научных разработках. И многие предприятия существуют до сих пор, успешно конкурируя 
на мировом рынке высоких технологий. Например, «Воронежский научно-исследовательский институт 
связи», созданный в 1958 году и первоначально разрабатывавший аппаратуру передачи данных 
в интересах гражданской обороны для ПВО и средства подвижной радиосвязи, существует до сих пор — 
в 2004 году по Указу президента НИИ связи было преобразовано в ОАО «Концерн «Созвездие», сегодня 
он объединяет 16 предприятий электронной промышленности.

В Воронеже открывают свои представительства крупнейшие российские и зарубежные IT-компании. Nokia 
Siemens Networks — один из крупнейших производителей и поставщиков телекоммуникационного 
оборудования для операторов фиксированной и мобильной связи в мире, в 2011 году открыл в Воронеже 
при поддержке Правительства Воронежской области глобальный центр эксплуатации сетей компании Nokia 
Siemens Networks. Он располагается в здании бизнес-центра «Мегион».

Член правления Nokia Siemens Networks, директор направления глобальных услуг Армандо Алмейда 
назвал две основные причины, почему выбор их пал именно на Воронеж: «Первое — это инвестирование 
в сферу образования, которое мы видим в регионе. Второе — активное развитие здесь IT-технологий. 
Мы готовы предоставлять посредством нашего центра высокое качество услуг при довольно низких ценах. 
Это будет взаимовыгодное сотрудничество».

Воронежский центр для оказания аутсорсинговых услуг Nokia Siemens Networks стал пятым в мире (четыре 
других расположены в Индии, Португалии и Бразилии) и первым в России. На сегодняшний день компания 
обслуживает в целом более 380 миллионов абонентов.
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Открывая торжественную церемонию, Алексей Гордеев подчеркнул важность этого события для региона: 
«Приняв решение разместить центр именно в Воронеже, руководство компании Nokia Siemens Networks тем 
самым высоко оценило наш интеллектуальный потенциал. В планах — создание здесь 500 рабочих мест, 
а это значит, что у молодежи появится возможность устроиться сюда и получить современные знания 
и навыки. С такими высокотехнологичными услугами мы открываем дверь в мировой IT-рынок. Желаю 
компании удачного развития. Правительство области, со своей стороны, готово оказать вам всю 
необходимую поддержку».

Первым клиентом центра в Воронеже стала компания «МТС», с которой Алексеем Гордеевым ещё в 2010 
году было подписано соглашение о социально-экономическом сотрудничестве.

В 2011 году отмечено активное инвестиционное развитие отрасли телекоммуникаций на территории 
Воронежской области. Средства, вложенные в развитие операторов составили более 1,7 млрд рублей, что 
на 300 млн рублей больше показателей 2010 года. Основными достижениями являются: прорыв 
технологий — развёртывание сетей 3G мобильных операторов, запуски локальных проектов технологий 
4G в ряде районных центров региона, предоставление широкополосного доступа в сеть интернет в жилых 
массивах Воронежа как по действующим телефонным линиям так и по выделенным стало массовым 
явлением в Воронеже, осуществлена подготовка к запуску цифрового эфирного телевещания. Развитие 
конкуренции среди представленных на рынке компаний, а в регионе действуют все крупнейшие операторы 
мобильной связи страны, в 2011 году позволило в разы снизить тарифы на доступ в интернет, значительно, 
даже по сравнению со столичным регионом. В 2011 году Воронежская область включена в состав пилотных 
регионов ОКР «Создание технических средств и технологий комплексного информационно-навигационного 
обеспечения и мониторинга в интересах регионов России», проводимого Роскосмосом. В результате этой 
работы в Воронежской области будет развёрнут программно-аппаратный комплекс использования 
результатов космической деятельности в социально-экономическом развитии Воронежской области 
включая: Центр космических услуг, образовательный центр на базе Воронежского госуниверситета, целевая 
система мониторинга сельского хозяйства.

Правительство области во главе с губернатором не намерено останавливаться на достигнутых результатах 
в области развития IT-технологий. Тем более, современное общество диктует свои требования. В 2012 году 
уже повсеместно введена система «электронных школьных дневников», на выборах президента Российской 
Федерации на выборных участках установлены онлайн-камеры видеонаблюдения. В марте 2012 года 
приступила к работе интерактивная площадка, созданная по инициативе губернатора Воронежской области 
Алексея Гордеева, призванная наладить эффективную обратную связь между властью, бизнес-
сообществом и населением региона (http://www.власть-бизнес.рф или http://www.vrn-business.ru). 
С помощью портала «Власть-бизнес.рф» все желающие могут сообщать о проблемах, создающих видимый 
дискомфорт как для жителей, так и для бизнеса, в режиме интерактивного общения с органами власти.

«Использование новых коммуникационных возможностей в первую очередь нацелено на сотрудничество 
с теми, кто представляет деловое сообщество региона, а также с гражданами, имеющими активную 
позицию. Для меня очень важно, чтобы они могли в режиме интерактивного общения с органами власти 
сообщать о барьерах, мешающих развитию бизнеса, а также высказывать свои предложения по созданию 
в регионе максимально благоприятных условий для проживания людей и развития экономики, 
формированию в регионе делового климата», — заявил Гордеев.

24 февраля губернатор Воронежской области провёл переговоры с вице-президентом — директором МРФ 
«Центр» ОАО «Ростелеком» Вячеславом Козельским. На встрече обсуждался ход работ по организации 
видеотрансляции голосования и подсчёта голосов избирателей на выборах президента РФ 4 марта 2012 
года на территории Воронежской области, — и как показывают состоявшиеся выборы — сбоев в работе 
не было. Также в ходе встречи Козельский презентовал проект по комплексному решению для 
эффективного управления ЖКХ с использованием инфраструктурных решений ОАО «Ростелеком». Целью 
проекта является получение оперативного контроля со стороны Правительства Воронежской области 
за качеством, объёмом и порядком предоставления коммунальных услуг жителям, а также возможность 
проводить в городе единую политику по начислению жилищно-коммунальных платежей населению.

Алексей Гордеев предложил детально рассмотреть все предложения компании на заседаниях профильных 
межведомственных комиссий. «Воронежская область должна стать локомотивом развития IT-технологий. 
У нас для этого есть необходимый потенциал», — отметил губернатор в завершении мероприятия.

В 2012 году при поддержке губернатора области продолжается сотрудничество региона с крупнейшим 
европейским оператором мобильной связи — «Tele-2», с которым в 2010 году уже был подписан 
меморандум «О взаимном сотрудничестве». 5 апреля губернатор Воронежской области Алексей Гордеев 
провёл переговоры с руководством компании «Tele2 Россия» и ОАО «НПО «РЕКОД» о повышении 
доступности услуг связи и создании навигационно-информационной инфраструктуры на территории 
региона. Итогом переговоров стало подписание соглашений о сотрудничестве правительства Воронежской 
области с ОАО «НПК «РЕКОД» и компанией «Tele-2 Россия» в сфере социального развития региона 
и повышения качества жизни и уровня благосостояния его жителей, обеспечении 
их телекоммуникационными услугами и новыми технологиями.
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В рамках соглашения «Tele-2» осуществит крупные инвестиционные вложения в развитие инфраструктуры 
в регионе, которые в 2012-2014 гг. составят более 320 млн рублей. При содействии правительства 
Воронежской области компания продолжит расширение зоны действия сети сотовой связи, позволяющее 
предоставить услуги сотовой связи населению, проживающему в небольших и удалённых населённых 
пунктах, ещё не охваченных услугами сотовой связи.

Предметом соглашения между правительством Воронежской области и ОАО «Научно-производственная 
корпорация «РЕКОД» стала реализация в регионе пилотных проектов федерального значения на основе 
использования результатов космической деятельности по созданию и отработке с учётом региональной 
специфики различных элементов региональной навигационно-информационной системы. В рамках 
сотрудничества будет создан Центр космических услуг Воронежской области — Web-портал, где будут 
интегрированы различные данные о регионе. Это и территориальное планирование, картография, 
высокоточная навигация, мониторинг движения транспорта, оценка состояния сельскохозяйственных 
посевов, а также программное обеспечение, дающее возможность населению оперативно информировать 
руководство Воронежской области и соответствующие территориальные органы федеральных органов 
исполнительной власти о проблемах жизнедеятельности — фактах, событиях, происшествиях. Данный 
Центр позволит не только оптимизировать работу органов власти, но и оказывать помощь инвесторам 
и жителям региона.

О том, что в Воронежской области активно развивается телекоммуникационная отрасль, говорит 
и проведение межрегионального форума IT-технологий, впервые организованного в Воронеже в 2011 году. 
В рамках форума было выставлено более 60 экспонентов. На выставочных стендах были представлены: 
программное обеспечение, аппаратные средства, разработки в сфере информационной безопасности, 
профессиональное и пользовательское оборудование, интернет и телефония, проводные и беспроводные 
системы связи, цифровое телевидение, целевые программы в области радиоэлектроники, 
телекоммуникационных и информационных технологий, разработки нормативно-правовой базы 
и лицензирования программного обеспечения, технологии двойного применения, IT-решения для органов 
власти и субъектов РФ, специализированная литература, СМИ, образовательные услуги, подготовка кадров 
и многое другое. За два дня форум посетили более 3000 человек из них 1300 специалистов отрасли 
из Воронежа и области, Москвы, Курска, Волгограда и других городов России и зарубежья. Основная цель 
форума — представление информации о новинках и достижениях посетителям и специалистам, 
работающим на рынке IT-технологий, коммуникаций, в сфере информационной безопасности, а также 
продвижение на региональный рынок современных технологий, укрепление деловых связей, обмен опытом 
между специалистами — при поддержке Алексея Гордеева была достигнута.

С 5 по 6 апреля 2012 года в Воронеже состоялся II Воронежский межрегиональный форум 
инфокоммуникационных технологий. Он прошёл при поддержке таких гигантов отрасли, как «Microsoft», 
«Atos», «МТС», «Ростелеком», «Концерн «Созвездие». Всего в проекте приняли участие 48 организаций, 
представляющих 7 регионов. За два дня программные мероприятия посетили более 1500 специалистов. 
Участники отметили высокий уровень организации форума, насыщенную деловую программу и значимость 
мероприятия как для укрепления рыночных позиций отдельных компаний, так и для развития IT-отрасли 
в регионе.

Подводя итоги проделанной за несколько лет работы, можно отметить, что Воронеж уверенно выбивается 
в Российской Федерации в лидеры в области разработки и использования IT-технологий. Соглашения, 
подписанные губернатором с представителями крупнейших мировых и российских IT-компаний, 
свидетельствуют, что данное направление является одним из приоритетных для развития региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25243.html

22 апреля около Храма Христа Спасителя ограничат движение 
легкового и общественного транспорта
В связи с проведением праздничных мероприятий, 22 апреля возле Храма Христа Спасителя будет 
ограничено движение легковых автомашин и изменятся маршруты движения общественного транспорта, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

По данным ГИБДД по городу Москве, с 6.00 мск и до окончания воскресного молебня, будет перекрыто 
движение по улице Волхонка. Водителям рекомендуют заранее выбирать маршруты объезда и строго 
соблюдать предписания дорожных знаков.

Также в пресс-службе «Мосгортранса» сообщили, что до окончания массовых мероприятий изменятся 
маршруты движения автобусов и троллейбусов района. Так, автобус №6 будет следовать к Павелецкому 
вокзалу от остановки «Арбатские ворота» до «Музея востока» по улице Знаменка, а в обратном 
направлении вместо Болотной набережной по Фалеевскому переулку. Троллейбус №1 будет курсировать 
от станции метро «Нагатинская» до кинотеатра «Ударник»; троллейбус №16 — от Карачаровского 
путепровода до площади Яузских ворот; троллейбус №33 — от улицы Краченко до кинотеатра «Ударник». 
Также возможны задержки в графике движения троллейбуса №79. «Об изменении движения маршрутов 
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общественного транспорта пассажиры будут проинформированы путем размещения объявлений 
на остановочных пунктах», — заявили в ведомстве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25244.html

При префектуре ЦАО появится комиссия по решению проблем с 
управляющими компаниями
При префектуре ЦАО создадут специальную комиссию по решению проблем в сфере управления 
многоквартирными домами. По данным пресс-службы ведомства, до 1 июня 2012 года при домах, где нет 
ТСЖ, ЖК и ЖСК также создадут Советы многоквартирных домов, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам префекта округа Сергея Байдакова, с начала года от граждан в префектуру поступило порядка 
1200 обращений с жалобами на некачественную работу управляющих компаний. Так, жители ЦАО 
отмечают, что многие организации игнорируют стандарт раскрытия информации, отдельные компании были 
созданы без проведения собрания собственников жилья, а в некоторых домах до сих пор не избраны 
советы. «Мы должны перевести ситуацию в практическую плоскость, чтобы жители получали 
не формализованную отписку от районных властей, а реальный результат. Мы не будем подменять своими 
решениями волю самих собственников жилья, но будем активно помогать — организационно и методически. 
Реакция власти на обращения собственников должна выражаться в конкретном управленческом решении 
в интересах жителей, причем принятом оперативно и без бумажной волокиты», — заявил префект.

В состав новой комиссии вошли сам Сергей Байдаков, его заместитель по вопросам жилищно-
коммунального хозяйства и благоустройства Алексей Виноградов, начальник управления планирования 
и координации деятельности комплекса окружной инфраструктуры Михаил Галанин и главы управ районов 
округа. Регламент работы комиссии и график приёма граждан обещают разработать в течение 2 недель.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25247.html

Контрактники в Белоруссии получат доступ к льготному жилью
Одним из способов поднятия престижа воинской службы в Белоруссии будут льготы по жилищному 
строительству. Об этом заявил начальник управления жилищного строительства Министерства архитектуры 
и строительства республики Александр Горваль на пресс-конференции в Минске 19 апреля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По словам чиновника, подобные меры предусмотрены рядом нормативно-правовых документов, 
касающихся сферы жилищного строительства, которые были утверждены в последнее время. В частности, 
в указе президента Республики Беларусь № 184 от 17 апреля 2012 года «О кредитовании населения 
на строительство жилья» конкретизированы условия воинской службы.

«Необходимо, чтобы воинская служба была привлекательнее и через оптимистическую перспективу 
улучшения жилищных условий», — отметил Александр Горваль.

Как сообщили журналистам в пресс-службе Главы белорусского государства, в соответствии с указом 
за военнослужащими, сотрудниками следственного комитета, органов внутренних дел, финансовых 
расследований, органов и подразделений по чрезвычайным ситуациям (независимо от звания), 
проходящими службу по контракту, сохраняются основные условия получения льготных кредитов, которые 
ранее были предусмотрены указом от 3 апреля 2008 года № 195 «О некоторых социально-правовых 
гарантиях для военнослужащих, судей и прокурорских работников». В частности, за ними сохраняется 
право на получение льготных кредитов под 5% годовых.

Закрепляется право военнослужащих, прибывших в Минск и населённые пункты Минского района в связи 
с назначением на должности, быть принятыми на учёт нуждающихся в улучшении жилищных условий 
независимо от срока проживания в Минске и Минском районе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25246.html

Владимир Познер: «Власть в России не готова к созданию 
общественного ТВ»
Существует подозрение, что российские власти не готовы к созданию общественного ТВ и не разбираются 
в ситуации. Об этом заявил журналист, телеведущий, общественный деятель Владимир Познер 20 апреля 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Общественное телевидение в России», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Факт состоит в следующем: в 49 странах мира существует общественное ТВ, и всюду его отличают 
некоторые общие черты — это независимость ТВ от власти и независимость от рекламы. Это характерно 
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для любого общественного ТВ. То, какк устроено общественное ТВ, отличается в странах, но независимость 
от любого давления — главная его черта. Я не знаю, что имел ввиду Дмитрий Медведев, говоря 
о создании общественного ТВ в России. Я подозреваю, что он не разбирается в ситуации. В Госдуме 
не было ни одного человека, который понимал бы, что такое общественное ТВ, а в Общественной палате 
тем более не понимают. Тот указ, который подписан, изначально не имеет отношения к общественному ТВ: 
там сказано, что гендиректора и главного редактора назначает президент, и на этом можно закрыть 
книжку — это прямая зависимость от власти. Если читать преамбулу к указу, то она смешная. Это всё 
было бы смешно, если бы не было так грустно. Когда-нибудь в России будет общественное ТВ, но не завтра 
и не послезавтра. Я принял участие в этой работе, потому что не хотел, чтобы мне сказали: » А ты пытался 
что-то делать?«, и я хотел про себя знать: «Я постарался». Создание общественного ТВ означает другой 
политический взгляд. Я не то чтобы очень огорчён, но хотелось бы, чтобы движение состоялось. Я согласен 
в том, что мы не готовы, хотя я не люблю словосочетание «не готовы». Когда был опрос общественного 
мнения, мы поняли, что общество хочет ТВ без рекламы, но это не значит, что они понимают, что такое 
общественное ТВ«, — резюмировал тележурналист.

Он также отметил, что над федеральными телеканалами осуществляется контроль со стороны Кремля: 
«Отношение к независимым СМИ в России складывается так: „Чем меньше читателей у СМИ, тем больше 
оно независимое“. Другое дело — федеральные каналы, где осуществляется контроль. Это не цензура, 
но осуществляется контроль, приглашают руководителей крупных каналов в Кремль и говорят, что надо 
и чего не надо. Это никуда не ушло — это остаётся. В этих условиях ни о каком общественном ТВ речи быть 
не может. Общественное ТВ не может быть проправительственным — оно должно быть независимым. 
Сегодняшний разговор — это констатация того, что на сегодняшний день власть в РФ не готова к созданию 
общественного ТВ, а пока что власть зависит от политической воли избранного президента, и этой воли нет, 
эти разговоры прекраснодушны. Я прагматик, и мы потерпели поражение в этом вопросе».

На вопрос корреспондента ИА REX относительно использования опыта США, где работал Познер, 
в создании общественного ТВ, телеведущий ответил, что американская модель вряд ли подойдёт России: 
«Опыт США интересен, но американская система США держится на системе пожертвований, и 4 раза в году 
с телеэкрана обращаются к зрителям с просьбой помогать. Кто-то посылает доллар, кто-то посылает 
100 тысяч. Это 25% бюджета, а 17% с гаком — за счёт федерального бюджета, остальное — поддержка 
крупнейших корпораций. Эта модель вряд ли подойдёт для РФ. Сегодня для РФ не подойдёт никакая 
модель — её не хотят. В одной из газет было сказано, что, скорее всего, руководить этим так называемым 
общественным ТВ будет либо Быстрицкий, либо Лысенко, но оба они выступали против общественного ТВ. 
Если их назначить — круг замкнётся, и будет подтверждение тому, что это игра. Такое ощущение, что нас 
считают идиотами».

Напомним, 17 апреля на заседании открытого правительства президент РФ Дмитрий Медведев сообщил 
о том, что подписал указ о создании Общественного телевидения в России. По его словам, Общественное 
ТВ заработает уже с 1 января 2013 года. Однако многие эксперты раскритиковали положения о создании 
такого телевидения, указав на некоторые неточности и разногласия в документе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25248.html

Общественное ТВ может не успеть начать вещание с 1 января 2013 года
Общественное ТВ, которое может появиться в России уже к 2013 году, предполагается включить в первый 
мультиплекс, который появится в РФ в 2015 году. Об этом заявил советник президента РФ по правам 
человека председатель Совета при президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека 
Михаил Федотов 20 апреля в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Общественное телевидение 
в России», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Когда президент Дмитрий Медведев сказал в своём послании Федеральному Собранию о необходимости 
создания общественного ТВ в России, уже через 4 дня я передал ему наши предложения. Это — результат 
длительной серьёзной работы. Далее шло обсуждение концепции. Концепция общественного ТВ — самое 
главное: это ТВ для гражданского общества, ТВ, которое подчиняется интересам общества и которое 
отчитывается перед обществом. Сегодня мы имеем указ Медведева о том, что общественное ТВ появится 
в эфире 1 января 2013. Слова о том, что это маленький телеканал, в 2015 году станут пустым звуком, 
потому что появится мультиплекс и уравняет каналы. У нас нет понимания того, что такое общественное ТВ. 
Но я остаюсь оптимистом и хочу действовать методами тачскрина: расширять картинку. Изначально 
концепция была рождена в рамках нашего совета, и именно нашу идею президент поддержал. 
Мы предлагали, чтобы гендиректор и главный редактор были разными лицами, и мы предлагали, чтобы они 
назначались попечительским советом по результатам открытого конкурса, а не указом президента. В указе 
говорится о включении канала в первый мультиплекс — это тоже наше предложение. Идея формирования 
Общественного совета, формирующегося Общественной палатой — это наше урезанное предложение. 
Будет разумно, если власть сделает попечительский совет на ВГТРК, где будут представлены все ветви 
власти, но к общественному ТВ такое применяться не должно. Многие идеи, разработанные в рамках 
нашего совета, воплотились в нашем указе. Важно то, что многие принципиальные вещи были удалены», — 
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подчеркнул Федотов.

Федтотв опасается бюрократических проволочек в ходе создания телеканала: «Я не только опасаюсь того, 
что мы столкнёмся с имитацией, но меня гораздо больше волнуют проблемы с тем, что движение 
к созданию общественного ТВ предполагает последовательность шагов, и, зная, насколько медлителен наш 
аппарат, как бумаги годами ходят по кругу — меня это пугает. Я боюсь, что шаг будет сделан, 
но мы не сможем через него перепрыгнуть. У нас есть указы, которые были изданы ещё в 90-е годы, и даже 
спустя многие годы они не были сделаны, хотя должны были быть выполнены. Задержки в нашем деле 
могут быть длительными, и срок 1 января может быть нереальным. Будем подталкивать процесс. 
Общественное ТВ будет таким, каким мы его сделаем, каким его сделает главное общество. Нужно 
создавать общественное ТВ и радио, и наш проект назывался „Об общественном ТВ и радио в РФ“, и указ 
не говорит про радио, но поскольку предусматривается использование канала сетей телеканала „Звезда“, 
то есть намёк на „форточку“, ибо у „Звезды“ есть и телеканал, и радиоканал. Общественное ТВ живёт 
с общественным радио, так происходит везде. Что касается кандидатур на пост гендиректора, 
то мы считаем, что это должен быть конкурс, на который придут разные люди. Но сейчас принята иная 
конструкция. Это должен быть человек с хорошей репутацией, независимый, самодостаточный, который 
верит в идеалы общественного ТВ. Думаю, такие люди есть».

Как ранее сообщало ИА REX, телеведущий, журналист, общественный деятель Владимир Познер заявил 
о том, что существует подозрение, что российские власти не готовы к созданию общественного ТВ 
и не     разбираются в     ситуации  . «Факт состоит в следующем: в 49 странах мира существует общественное ТВ, 
и всюду его отличают некоторые общие черты — это независимость ТВ от власти и независимость 
от рекламы. Это характерно для любого общественного ТВ. То, какк устроено общественное ТВ, отличается 
в странах, но независимость от любого давления — главная его черта. Я не знаю, что имел ввиду Дмитрий 
Медведев, говоря о создании общественного ТВ в России. Я подозреваю, что он не разбирается в ситуации. 
В Госдуме не было ни одного человека, который понимал бы, что такое общественное ТВ, 
а в Общественной палате тем более не понимают. Тот указ, который подписан, изначально не имеет 
отношения к общественному ТВ: там сказано, что гендиректора и главного редактора назначает президент, 
и на этом можно закрыть книжку — это прямая зависимость от власти. Если читать преамбулу к указу, 
то она смешная. Это всё было бы смешно, если бы не было так грустно», — сказал Познер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25249.html

Ефим Андурский и Анатолий Погасий о справедливости, социализме и 
РПЦ
Россия может вернуться к попыткам устроить общество на принципах, альтернативных капитализму,  
считает глава синодального Отдела по взаимоотношениям Церкви и общества протоиерей Всеволод 
Чаплин. Он признаёт, что в советское время было сделано много хорошего. «Подвиг нашего народа 
в Великой Отечественной войне, выдающиеся технические и научные достижения, очень мощно 
прозвучавшая в мире модель общества, основанная на идеале социальной справедливости, — всё это 
наши бесспорные достижения. Когда сегодня говорят, что советский социализм позорно канул 
в историю, это неправда», — завил священник на встрече со студентами Государственного 
университета управления.

Совсем недавно руководители РПЦ проклинали безбожнуюю советскую власть. Что произошло? ИА     REX   
публикует мнение правозащитника, эксперта в области разрешения нежелательных ситуаций Ефима 
Андурского и религиоведа Анатолия Погасия.

Идея равенства всегда была привлекательна, однако абсолютного равенства в природе не существует, а то, 
что не по природе, то не может существовать сколько-нибудь долго. Победа в войне — это подвиг 
не столько государства, сколько народа. Но ведь мы, воюя, заваливаем врага своими трупами и этим 
побеждаем. Так было во время Великой Отечественной войны, и особенно в финскую кампанию. Жуков, 
когда ему говорили о больших потерях, говорил: «Ничего, русские бабы ещё нарожают».

О научных достижениях. Учёные работали и до, и после перестройки «с социализма на капитализм». 
Но при советской власти наука обслуживала преимущественно ВПК. Открытия и изобретения, не имевшие 
отношения к оборонке, десятками тысяч уходили за рубеж. И, если уж говорить об успехах советского 
государства в области науки, то они достигались во многом усилиями бериевских «шарашек», что едва ли 
может свидетельствовать о преимуществах социализма.

Социальная справедливость в СССР так и не была достигнута: ждать её от государства, которое диктует 
«человеческие отношения», попросту не приходилось. Да, и в Библии сказано, что справедливость в этом 
мире не достижима: грехи наши не дают нам быть справедливыми по отношению к другим. 
Но в капиталистической России социальной справедливости стало ещё меньше. Экономику социализма 
нельзя признать состоятельной уже потому, что она не мотивирует производительные силы. При 
социализме хозяин всего — государство. Граждане, ощущая себя его слугами, относились к делу как 
наёмники. А наёмники, как об этом говорится в Библии, не радеют об умножении и упрочении хозяйского 
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добра.

Идеальной экономической модели в природе не существует, но, как нам думается, государство должно 
иметь контрольные пакеты в системообразующих отраслях. И не только для того, чтобы сдерживать 
аппетиты частников. Это необходимо для выполнения его основной функции — жизнеобеспечения 
населения. Дело, в конце концов, даже не в выборе способа общественного производства, а в мере 
обобществлении: обобществленная экономика, разумеется, более устойчива, но она менее эффективна.

И, наконец, о мировоззрении. РПЦ, по-видимому, предполагает, что российская идеологема должна быть 
православной. Но это ничто иное как путь к инквизиции. Ну, нет такой церкви, которая смогла бы выдержать 
свои основополагающие принципы, будучи у власти, потому как «человецы грешны и подвержены 
соблазну». А тот, кто вкусил власть, просто так её не отдаст.

Истории известны всего несколько случаев, когда люди, будучи на вершине власти, добровольно от неё 
отказывались.

Россия деградирует. Процесс её разложения начался ровно в тот момент, когда Горбачёв, будучи лидером 
правящей партии, принял решение о перестройке. А она, к сожалению, коснулась не только экономики, 
но и культуры. Полагаем, что такое государство, для которого главенствующей ценностью стали деньги 
любой ценой, российское общество устроить не может. Вот о чём нужно бы подумать РПЦ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25250.html

Объявлены лауреаты премии «Глобальная энергия» за 2012 год
Премия «Глобальная энергия» в 2012-м году присуждена троим учёным. Общий объём премии составит 
33 млн рублей. Об этом сообщил вице-президент Российской Академии Наук, председатель 
Международного комитета премии академик Николай Лаверов на пресс-конференции в Москве 20 апреля, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам учёного, в нынешнем году голосование за кандидатов на получение премии было как никогда 
слаженным.

Николай Лаверов, в частности, рассказал, что за цикл исследований и разработок высокоэффективных 
жидкостных ракетных двигателей, использующих криогенные топливо и окислитель, системы 
криостатирования и сверхпроводящие устройства премию получил академик Борис Каторгин.

«Этот челолвек известен как ученый, получивший выдающиеся результаты в области разработки и создания 
самых эффективных жидкостных ракетных двигателей на экологически чистом топливе. Он успешно решил 
проблему борьбы с высокочастотными пульсациями в жидкостных ракетных двигателях и выявил условия 
оптимальных режимов работы двигателей. Созданные под его руководством двигатели ЗД- 180 являются 
лучшими в мире», — отметил председатель.

За разработки новых процессов и нового оборудования для производства газов и криогенных жидкостей 
и за разработку технологии применения этих газов, в том числе для производства электроэнергии и иного 
использования в энергетике премию получил Валерий Костюк — доктор технических наук, академик РАН.

«Этот человек плодотворно участвует в работе ряда международных научных организаций. Валерием 
Владимировичем выполнено комплексное исследование по производству водорода из угля, природного 
газа, битума и нефтяного кокса путём частичного окисления с использованием чистого кислорода. 
Предложены новые концепции по сжижению, хранению и транспортировке кислорода 
по распределительным системам заправочных станций. Установлена и внедрена уникальная автономная 
высокоэффективная азотная система криообеспечения для силовых высокотемпературных 
сверхпроводящих систем большой мощности», — рассказал Николай Лаверов.

Кроме того, за разработку новых процессов и нового оборудования для производства газов и криогенных 
жидкостей и за разработку технологии применения этих газов, в том числе для произвосдвта 
электроэнергии и иного использования в энергетике премию получил Родней Джон Аллам 
(Великобритания) — инженер, член Института инженеров- химиков, бакалавр в области химических 
технологий.

«Благодаря участию Джона Аллама Роднея в различных исследованиях, был произведён перевод 
на кислородное топливо энергетических котлов на современных нефтеперерабатывающих заводах, а также 
улавливания углекислого газа на горных месторождениях Северной Африки с целью улучшения процесса 
добычи нефти», — резюмировал вице-президент РАН.

Напомним, что на протяжении последних нескольких лет вручение премии «Глобальная энергия» 
осуществлялось президентом России в ходе Петербургского международного экономического форума.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25251.html
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Ни общество, ни либеральная оппозиция не готовы к созданию 
общественного ТВ: мнение
Профессиональные телеканалы уверены в том, что они и есть общественное телевидение. Об этом заявил 
главный редактор журнала «Искусство кино» Даниил Дондурей 20 апреля в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Общественное телевидение в России», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мои наблюдения за 3 месяца работы нашей группы убедили меня в том, что общество, политическая 
власть, думающая часть гражданского общества, коммерческое ТВ и та часть либерального сословия 
которые, как мы думали, поддержат эту идею, не готовы к общественному ТВ, Политическая власть, 
наблюдая за действиями с декабря по дату указа об общественном ТВ, собирается поручить работу тем, 
кто в общественном ТВ не разбирается, его не хочет и всячески будет торпедировать цели, задачи. Это 
так же, как если бы Борис Ельцин поручил председателю Госплана совершить реформы. Это видно 
и по всем типам обсуждения, и по вброшенным специально в последние дни именам всех потенциальных 
кандидатов на должность руководителя общественного ТВ, но это не те люди, которые могут осуществить 
свою функцию. Общество не готово, потому что общество никогда за 17 лет не рефлексировало природу 
общественного ТВ в России. Профессионалам это не нужно, потому что они убеждены искренне, без 
цинизма, что „мы и так есть общественное ТВ, потому что мы боремся за рейтинг, за интересы нации 
крупнейших социальных групп страны, и с осени 1994 года мы и есть общественное ТВ страны“, и в этом 
все они убеждены. Либеральная интеллигенция говорит, что общественное ТВ — глупость, потому что есть 
„Новая газета“, „Эхо Москвы“, „Дождь“, и они выполняют необходимую функцию. Ни в какой среде 
я не встретил понимания природы и задач. Более того, СМИ, Госдуму, президента РФ никогда 
не интересовал контент общественного ТВ. Это нигде не обсуждалось — обсуждали лишь деньги, власть. 
Профессионалы понимают, что на 1 млрд. рублей мы не можем заниматься телеканалом. У нас нет 
федеральных сетей и каналов, у которых было бы менее 7 млрд рублей», — отметил Дондурей.

Он посетовал на невысокое внимание общества к проблеме создания общественного ТВ: «Государство 
понимает о колоссальном значении этого вида деятельности для всего и вся в нашей стране. Я сравнивал 
упоминания по поводу начала процесса Андерса Брейвика и заявление Дмитрия Медведева 
по общественному ТВ, и история Брейвика привлекала большее внимание общества».

Как ранее сообщало ИА REX, советник президента РФ по правам человека председатель Совета при 
президенте РФ по развитию гражданского общества и правам человека Михаил Федотов заявил о том, что 
общественное ТВ, которое может появиться в России уже к 2013 году, предполагается включить в     первый   
мультиплекс, который появится в РФ в 2015 году. «Когда президент Дмитрий Медведев сказал в своём 
послании Федеральному Собранию о необходимости создания общественного ТВ в России, уже через 4 дня 
я передал ему наши предложения. Это — результат длительной серьёзной работы. Далее шло обсуждение 
концепции. Концепция общественного ТВ — самое главное: это ТВ для гражданского общества, ТВ, которое 
подчиняется интересам общества и которое отчитывается перед обществом. Сегодня мы имеем указ 
Медведева о том, что общественное ТВ появится в эфире 1 января 2013. Слова о том, что это маленький 
телеканал, в 2015 году станут пустым звуком, потому что появится мультиплекс и уравняет каналы», — 
отметил Федотов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25252.html

В СК пояснили, почему прекратили дело о безопасности в 
«Домодедово»
В Следственном комитете пояснили, почему было прекращено уголовное дело по факту неисполнения 
требований транспортной безопасности в аэропорту «Домодедово». Как заявили в ведомстве, решение 
принято «на основе достаточных данных», сообщает корреспондент ИА     REX  .

Уголовное дело о халатном отношении руководства аэропорта к обеспечению безопасности открыли сразу 
после теракта, произошедшего 24 января 2011 года и унесшего жизни 37 человек. 25 января президент 
России Дмитрий Медведев приказал выявить должностных лиц, ответственных за беспрепятственное 
проникновение на территорию «Домодедово» террориста Магомеда Евлоева, совершившего взрыв. 
Тогда же в обществе разыгрался скандал — журналисты выяснили, что за несколько месяцев до теракта 
руководством аэропорта было принято решение о сокращении дежурящих на территории объекта 
охранников. Также возник вопрос о недостаточном оснащении транспортных узлов России техническими 
средствами досмотра пассажиров, что называли одной из главных причин произошедшего. Однако 
20 апреля 2012 года стало известно о прекращении дела в отношении безопасности в «Домодедово».

«Следствием установлено, что система мер безопасности на объектах воздушного транспорта не была 
определена и на момент совершения террористического акта отсутствовали нормативные акты, 
регламентировавшие порядок действий субъектов транспортной инфраструктуры по обеспечению 
транспортной безопасности. Требования Минтранса России по обеспечению транспортной безопасности 
были разработаны уже после совершенного теракта», — заявили в СК, поясняя причины принятия решения.
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По словам специалистов комитета, в ходе расследования были допрошены свыше 300 свидетелей, 
проведено 198 судебных экспертиз, 10 обысков и 35 выемок документов. По результатам данных 
мероприятий было вынесено постановление о прекращении уголовного преследования лиц, проходивших 
по делу в качестве подозреваемых, и вынесены предписания по устранению причин и условий, 
способствующих проникновению террористов на транспортные объекты страны.

Однако из уголовного дела были изъяты отдельные материалы по некоторым собственникам аэропорта, 
в отношение которых в данный момент возбуждены самостоятельные производства.  "В частности 
из прекращенного уголовного дела выделены материалы и на их основании возбуждено уголовное дело 
по признакам преступлений, предусмотренных части 4 статьи 159 и части 1 статьи 303 УК 
РФ (мошенничество, фальсификация доказательств) в отношении сотрудников ЗАО «Коммерческое 
агентство аэропорта «Домодедово» и других лиц. По данным следствия, сотрудники ЗАО «КААД», зная 
о начале процедуры банкротства ОАО АК «Красноярские авиалинии» и наличии поручительства ОАО 
«Аэропорт „Внуково“, изготовили фиктивные счета-фактуры на поставку авиатоплива на общую сумму 
более 224 миллионов рублей, и обратились в Арбитражный суд о взыскании этой суммы с аэропорта 
„Внуково“. Впоследствии эти перечисленные на счет ЗАО „КААД“ денежные средства были похищены», — 
отметили в ведомстве.

Кроме того в отдельное производство выведены материалы в отношении должностных лиц администрации 
Домодедовского района, которые самостоятельно распоряжались земельными участками, расположенными 
на территории аэропорта и принадлежащими государству. Следствие по указанным фактам до сих пор 
продолжается.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25253.html

Неизбежно ли повышение пенсионного возраста: мнения
Вариант пенсионной реформы с увеличением пенсионного возраста до 65 лет могут утвердить уже до конца 
2012 года.

ИА     REX  : Неизбежно ли увеличение срока выхода на пенсию до 65 лет на постсоветском 
пространстве? 

Ефим Андурский, правозащитник:

Прежде чем говорить о государственной пенсионной реформе, не помешало бы обсудить назначение 
государства, которое совершенно убеждёно в том, что мы — члены общества лишь для того и существуем, 
чтобы платить государству налоги, сборы и другие поборы. Государственная политика, основанная на такой 
стратегии, закономерно ведёт к тому, что народонаселение России неуклонно сокращается, а количество 
чиновников столь же неуклонно увеличивается. А государство, чем дальше, тем в большей степени 
напоминает злокачественную опухоль, истощающую общественный организм.

На самом деле государство необходимо нам лишь для того, чтобы обслуживать наши общие нужды. Это 
касается самых разных аспектов жизни общества, включая социальное обеспечение вообще и пенсионное, 
в частности. Последнее пока что рассчитано на то, чтобы в течение всей своей трудовой жизни, внося 
взносы в государственный Пенсионный фонд России на случай старости и болезни, люди в большинстве 
своём умирали, так и не дождавшись пенсии.

Тем не менее, дефицит платёжного баланса ПФ РФ составляет примерно один триллион рублей. 
А правительство не видит никакого другого способа изменить ситуацию, кроме банального увеличения 
пенсионного возраста.

Обратимся к Основному закону российского государства. В соответствии со ст. 39 каждому гражданину оно 
должно гарантировать социальное обеспечение по возрасту, в случае болезни, инвалидности, потери 
кормильца, для воспитания детей и в иных случаях, установленных законом. Возражений против того, 
чтобы государственные пенсии и социальные пособия устанавливались законом, нет, да и быть не может. 
Но разве многонациональный источник российской власти сказал, что государственное социальное 
обеспечение должно осуществляться посредством государственной монополии? А ведь благодаря этой 
монополии государственный ПФ РФ жирует, выстраивая роскошные дворцы, тогда как население вымирает.

Рассчитывать на то, что государство самостоятельно управится с реформированием системы пенсионного 
обеспечения российского населения, не приходится. Ведь, как сказал гениальный немецкий философ Курт 
Гедель, противоречия, существующие в системе, не могут разрешиться без вмешательства извне. Это 
касается, к слову, не только пенсионного обеспечения, но и многих других сфер, включая ЖКХ, МВД, 
да и государственного устройства в целом.

Будь моя воля, разбил бы я ПФ РФ на несколько самостоятельных пенсионных фондов. Гражданам 
Российской Федерации это обеспечило бы возможность выбора наиболее подходящего пенсионного фонда, 
а фонды — правопреемники нынешнего ПФ РФ понудило бы бороться за доверие и, следовательно, 
за деньги.
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Юрий Юрьев, политконструктор:

В сущности, пенсия это недолгие проценты на капитал, созданный долгим трудом. Кто-то создаёт себе 
капитал и на пенсию не рассчитывает вообще, живя на банковские проценты. Кто-то доверяет капитал 
государству или иному хранителю, и живёт на проценты или, напротив, теряет капитал и проценты заодно. 
Кто-то доверят «накопленный труд», без капитала, в виде, например, «танкограда», не менее важного, чем 
капитал для государственности. Сущность проста — сначала вложил, потом — получил, вовремя и чётко, 
без отсрочек и краж.

И если государство берёт у граждан средства и налоги, но отказывается выплачивать гражданам 
дивиденды, то оно мало чем отличается от недобросовестного банкира. Более того, оно становится похоже 
на банкира, что потихонечку отстреливает своих вкладчиков. Такие государства долго не живут, и примером 
тому — СССР.

Если человек вступил в финансовые отношения с государством в возрасте 20 лет из расчёта выхода 
на пенсию в 60 лет, а его потом «обрадовали», что он выйдет на пенсию в 70 лет, то у него украли четверть 
накопленного капитала. Это — кража и именно кража, хоть и с признаками государственности. Сдвиг 
пенсионного возраста по логике — нужно объявлять не 50-летним, а 20-летним, а они уже подумают, 
в каком государстве им жить и достойно ли жить такое вот государство.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Пока средняя продолжительность жизни невысока, то никаких оправданий этому нет. Но если наметится 
рост продолжительности жизни, то альтернативы этому нет: пенсионные фонды не потянут выплат 
и обанкротятся, и тогда пенсионерам придётся очень несладко. Другое дело, что до принятия подобных мер 
необходимо продумать стимуляцию трудоустройства пожилых людей: с одной стороны, жёстко наказывать 
за дискриминацию по возрасту, с другой — продумать стимулы для работодателей, предоставляющих 
на длительный срок работу людям от 45 лет и старше.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Если что-то отрицательное обсуждается, к гадалке не ходи, сбудется обязательно, — народная русская 
примета. А если серьёзно, то пенсионная система уже банкрот, а что с этим делать не знает никто, значит, 
будут урезания и очередная кривая реформа.

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

Пенсионная система нуждается в реформировании, но по совершенно иным принципам, чем это 
предлагается властями. Увеличение пенсионного возраста возможно только при условии того, что 
пенсионный возраст будет увеличиваться только для тех, кто сейчас начинает свою трудовую деятельность, 
и только при условии необязательности отчислений в пенсионный фонд. Чтобы человек сам мог 
выбирать — хочет он платить отчисления и потом получать государственную пенсию — или нет. Но на такой 
шаг власти не пойдут никогда, поскольку знают — доверие к государственным институтам в России давно 
ушло в отрицательные значения. Повышение пенсионного возраста даст только новый виток «чёрных» 
и «серых» зарплат, что по уровню соцзащиты, отбросит страну лет на 10 назад.

Пример подобной реформы — Украина, власть которой, по требованию МВФ, уже повысила пенсионный 
возраст. Аргументация главы Кабмина Николая Азарова не выдерживала критики. Так, слова о том, что 
оказывается пенсионеры хотят работать, не получая пенсии, потому что им скучно дома, — ходили 
в народе, как грустный анекдот. Тогда правительство прибегло к увещеваниям, что в Европе пенсионный 
возраст выше и «европейцы не хотят работать за украинцев, которые в 60 лет выходят на пенсию». В это 
народ тоже не поверил: во-первых, в развитых странах Европы средняя продолжительность жизни на 10 лет 
выше, чем на Украине, не говоря уже о качестве; во-вторых, значительно меньше реальная 
продолжительность рабочего дня; и, наконец, в-третьих, государство Украина не обеспечило тем, кому 
сейчас 30-50 лет возможности наработать необходимый для получения пенсии, официальный трудовой 
стаж.

Особых общественных возмущений по-поводу реформы не было, но рынок труда существенно отшатнулся 
в тень из-за того, что многие соискатели потеряли стимул работать официально.

Думаю, правительству России следует пока тщательно изучить последствия повышения пенсионного 
возраста и минимального трудового стажа в соседнем государстве, сделать выводы, и только после этого 
приступать к реформе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25254.html

Определены участники «Детской Новой волны- 2012»
19 апреля в Москве завершился полуфинал международного конкурса молодых исполнителей популярной 
музыки «Детская Новая волна- 2012», передаёт корреспондент ИА     REX  . По итогам предварительных 
соревнований определены участники финала конкурса, который пройдёт летом 2012 года в детском лагере 
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«Артек».

Сопредседатель жюри конкурса Игорь Крутой, комментируя итоги полуфинала, отметил, что при выборе 
участников обращалось внимание и на географию — с учётом того, что конкурс носит статус 
международного. В итоге участие примут Ясин Соловей из Азербайджана, Соня Гюлхасян и Арина 
Малхасян из Армении, Кристиан Костов из Болгарии, Мадина Бону из Узбекистана, Илия Федорцова 
из Белоруссии. Помимо того, будут представители из Латвии, Эстонии, Польши и других стран — всего 
16 человек.

Игорь Крутой пообещал, что все участники «Детской Новой волны» будут находиться в поле зрения фирмы 
«АРС», которая является тяжеловесом российского шоу-бизнеса, организует «Песню года», «Песенку года», 
«Новую волну» и другие резонансные мероприятия.

Что касается самого конкурса, который пройдёт в августе, то он продлится три дня. Предусмотрены: 
церемония открытия конкурса и первый конкурсный день (исполнение песен из известных мультфильмов 
и кинофильмов); второй конкурсный день (исполнение оригинальных песен или песен на выбор); церемония 
награждения и гала-концерт закрытия конкурса.

Выступления будет оценивать международное жюри, в состав которого войдут популярные отечественные 
и зарубежные исполнители, продюсеры, представители иностранных музыкальных компаний. В финале 
оценки выставляются по 11-балльной системе открытым голосованием.

В каждой возрастной категории победители распределяются следующим образом: 1 место — Хрустальная 
волна, диплом победителя и ценный приз; 2 место — Хрустальная волна, диплом победителя и ценный 
приз; 3 место — Хрустальная волна, диплом победителя и ценный приз. Также предусмотрен приз 
зрительских симпатий. Остальные участники получают памятные дипломы и призы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25255.html

Пока в Катаре идёт «мясорубка» там не будет российского посла: 
эксперты
Департамент информации и печати МИД России прокомментировал российско-катарские отношения: 
«В последние дни в некоторых СМИ появились инспирированные сообщения о ситуации в российско-
катарских отношениях в свете инцидента в аэропорту г.Дохи 29 ноября 2011 года. В этой связи хотели бы 
сообщить, что уровень наших дипломатических отношений с государством Катар остаётся заниженным 
не потому, что не подобрана кандидатура нового посла России в Катаре, а в силу сохраняющихся причин, 
побудивших нас отозвать посла В.Е.Титоренко».

Эксперты ИА     REX   прокомментировали ситуацию и позицию МИД РФ.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В переводе на общепонятный русский этот документ означает: «Вы избили нашего посла, а следующего 
можете вообще сожрать, а потом нам придётся вас оптом бомбить, так что лучше выждем и посмотрим, что 
с вами будет». Но главное в этом документе — его дата. Ведь именно в этот день в Катаре была попытка 
государственного переворота. И произошли перестрелки между гвардией Катара, желающей свержения 
деспотической династии, и спецназом США, желающим сохранения деспотии. Подробностей об этом почти 
нет, СМИ планеты замалчивают этот факт, как и «Амеро-Манежки» ранее.

МИД России наверняка было известно о стрельбе в Катаре. И о поддержке войсками США именно 
деспотии. А это значит что США за деспотии, и не исключено, что скоро в США тоже введут деспотию. 
И МИД незачем торопиться присылать дипломатов в Катар, пока там не закончилась мясорубка, у МИД есть 
более важные задачи в свете последних событий.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Как помнится, на Титаренко тогда в аэропорту Дохи напали люди в форме работников спецслужб или 
таможни, избили и пытались отнять неприкосновенную дипломатическую вализу, видимо, их интересовало 
содержимое почты. Естественно, сделать это какие-то криминальные группы не могли — в Катаре всё очень 
жёстко контролируется. Следовательно, МИД сообщает (хотя тон заявления, действительно, 
трудновоспринимаемый), что уровень отношений между Катаром и Россией остаётся заниженным по вине 
Катара, а посол был отозван (и не назначается новый), чтобы не подвергать его опасности.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Отношения с Катаром ухудшились после убийства Зелимхана Яндарбиева в Дохе. Катарские 
правоохранительные органы считают, что следы ведут в Российское посольство. Несмотря на то, что 
осуждённых за убийство Катар передал России, напряжённость не удалось разрулить.

Возможно, в Кремле недовольны помощью Катара революционным повстанцам в Сирии. В отличие 
от Турции (которую союзники Асада Россия и Иран снабжают 70% их нефти) на Катар так повлиять 
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невозможно. Россия претендует на роль мировой державы, без которой якобы невозможно решение 
ни одного крупного конфликта, а потому Кремлю хорошо бы найти путь к сотрудничеству, 
а не конфронтации. Катар сейчас играет всё большую роль в ближневосточных и межарабских делах, 
а также становится одним из быстрорастущих мировых финансовых центров. Играя мускулами, можно лишь 
подтолкнуть Катар в объятья Запада, как случилось в 1967, когда СССР порвал отношения с Израилем, 
и тем самым оставил американцам все рычаги в урегулировании арабо-израильского конфликта.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Учитывая возросшее значение Катара в регионе, Россия выражает недовольство инцидентом с прежним 
послом, но не хлопает дверями.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25256.html

Костромские «единороссы» предлагают назначить врио губернатора 
главой региона
Региональный политсовет костромского отделения «Единой России» предложил федеральному руководству 
партии только одну кандидатуру на пост губернатора области — Сергея Ситникова, который на данный 
момент временно исполняет обязанности главы региона. Об этом 20 апреля сообщили в пресс-службе 
«Единой России», передаёт корреспондент ИА     REX  .

Согласно действующему законодательству, кандидатов на губернаторские посты на рассмотрение 
президенту представляет федеральное руководство партии, имеющей большинство в соответствующем 
региональном парламенте. Глава государства отбирает одну из предложенных кандидатур и вносит 
её на утверждение в парламент региона.

Напомним, 13 апреля президент Дмитрий Медведев подписал указ о досрочном прекращении полномочий 
губернатора Костромской области Игоря Слюняева, который написал прошение об отставке 
по собственному желанию. Временно исполняющим обязанности главы региона был назначен Сергей 
Ситников, ранее возглавлявший Роскомнадзор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25257.html

Агрокластеры в жизнь: в Воронежской области запускают новый 
проект
18 апреля во время рабочей поездки в Подгоренский муниципальный район губернатор Воронежской 
области Алексей Гордеев отметил важность развития кластерного подхода в производстве, а также 
подчеркнул, что «районы, где нет эксклюзивных производств, подобных «Подгоренскому цементнику», могут 
сделать ставку на сельское хозяйство».

Уже на следующий день, 19 апреля глава региона встретился с представителями НП «Банкирский дом 
«Санкт-Петербург» – председателем Наблюдательного совета Некоммерческого партнерства Давидом 
Трактовенко и президентом Концерна «Детскосельский» Юрием Брагинцем. На встрече говорилось о 
создании животноводческого агрокластера в Бутурлиновском районе Воронежской области, что полностью 
соответствует проводимой в области кластерной политике.

В рамках проекта планируется создание молочно-товарной фермы на 1800 голов с родильно-доильным 
блоком и строительство помещений для хранения кормов. Основными видами деятельности будет 
производство мяса крупного рогатого скота и молока, а общая сумма инвестиций превысит 600 млн рублей.

Надо отметить, что начало созданию кластера уже положено. Концерн "Детскосельский" представлен в 
сельскохозяйственном производстве в Воронежской области с 2007 года. В 2011 году введена в 
эксплуатацию первая очередь проекта ООО «Бутурлиновский агрокомплекс»: здание на 600 дойных коров, 
доильный зал и родильное отделение, а также хранилище кормов. Приобретено 660 голов крупного рогатого 
скота симментальской породы. По состоянию на 1 апреля 2012 года на комплексе содержится 2652 голов 
КРС. Срок ввода в эксплуатацию второй очереди комплекса проекта планируется на октябрь 2012 года.

На встрече с губернатором отмечено, что в 2012 году основные инвестиции будут направлены  на 
приобретение сельхозтехники, капитальные вложения в строительство молочного комплекса, приобретение 
нетелей, строительство новых и реконструкцию существующих животноводческих помещений.

Ожидается, что после выхода на проектную мощность общее поголовье КРС составит 17200 голов, в том 
числе 3600 голов молочного направления и 13600 голов мясного. Это позволит производить до 11200 тонн 
молока в год и 5000 тонн мяса.

В планах инвесторов и дальнейшее развитие кластера: планируется возвести цеха по производству кормов 
и кормовых добавок, забойный цех и цеха обвалки, а также маслосэкстракционного завода.
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Алексей Гордеев выразил поддержку и готовность к сотрудничеству, предложив детально обсудить 
перспективы инвестирования с департаментом аграрной политики региона: «Думаю, необходимо 
посмотреть все бизнес-расчёты, с тем, чтобы ваши вложения были действительно эффективными. А 
вообще Бутурлиновский район – это очень хорошая территория для развития сельского хозяйства. 
Реализация ваших масштабных планов должна иметь здесь успех».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25258.html

Медведев принял отставку губернатора Смоленской области
Президент России Дмитрий Медведев 20 апреля подписал указ о досрочном прекращении полномочий 
губернатора Смоленской области Сергея Антуфьева. Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Тем же указом президент назначил депутата Госдумы Алексея Островского временно исполняющим 
обязанности главы региона.

Сергей Антуфьев возглавил Смоленскую область после парламентских выборов 2007 года. Тогда «Единая 
Россия» получила в регионе один из худших результатов по стране. На думских выборах 2011 года 
результаты партии власти в Смоленской области вновь оказались одними из самых низких.

В опубликованном в начале апреля «Рейтинге политической выживаемости губернаторов» Антуфьев 
получил два балла из пяти. При этом в числе его слабых сторон, помимо поражения «Единой России» 
на декабрьских выборах, были названы также «отсутствие реальных достижений, сложные отношения 
с полпредством и городской властью, разногласия с Минздравом и Минсельхозом».

Срок полномочий Сергея Антуфьева должен был завершиться в декабре этого года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25259.html

Обзор событий прошедшей недели от Юрия Юрьева: полиция и 
Брейвик
ИА     REX   публикует обзор событий 16-20 апреля, подготовленный экспертом агентства, политконструктором 
Юрием Юрьевым.

Петербургские архитекторы выступили с инициативой создания прозрачных полицейских участков 
из стекла. Они уже успели разместить свой видеопроект-презентацию в интернете. По мнению 
архитекторов, реализация проекта будет способствовать «реформированию российской полиции, 
позволит усилить контроль и снизить недоверие к этому институту со стороны граждан».

Думаю, что это не сработает. Применять насилие полицейские могут и в камерах, и при задержании, 
и в туалетах, и в автозаках. Кроме того, проект стеклянного интерьера многократно дороже видеокамер 
во всех помещениях. При этом запись с видеокамер является доказательством. Я удивлён резкому отказу 
от видео, хорошо зарекомендовавшему себя на выборах.

18 апреля глава Следственного комитета РФ Александр Бастрыкин подписал указ о создании при 
ведомстве специализированного отдела по расследованию преступлений, совершённых сотрудниками 
правоохранительных органов. По данным пресс-службы СК, отдёл войдёт в структуру Главного 
следственного управления комитета по федеральным округам. Эффективно ли создание такого 
отдела в СК РФ или надо создавать автономные структуры?

Автономные структуры будут слабее региональных элит. Будет эффективен только главк. Только 
централизованно и на высшем государственном уровне возможно контролировать «мафии в погонах». Это 
не СССР, где была «граница на замке» и возможно было обойтись одним партийным куратором органов 
на область, да и тогда не удалось предотвратить сепаратизм, которым, в конечном счёте, и опасны «мафии 
в погонах» с общегосударственной точки зрения.

Ныне в СНГ переплетены «все деньги мира». И реальные свидетели, и реальные доказательства порой 
находятся в иных странах, будучи вынуждены бежать, изверившись в правосудии. А значит, следственная 
работа должна предусматривать как контакты за рубежом, так и дипломатическое обеспечение «защиты 
свидетелей». Это по силам только главку. А уже главк способен будет создавать неуязвимые автономные 
структуры. Или даже специализированное ведомство, подобное сталинскому «контролю». Ведь многие 
помнят, что Сталин до управления страной возглавлял не только ведомство «по национальностям».

Если же говорить об идеальной структуре по контролю над «высшей организованной преступностью», 
то её ранее разработал писатель Ильин в серии книг «Контора», и не менее ярко продумал писатель Дивов 
в романе «Выбраковка». Эти примеры книг показывают востребованностью их тиражей, что народ не только 
хочет контролировать «погоны», но и давно ценит усилия по созданию технологий контроля. И что народ 
на эти технологии способен, дело теперь за властями.
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16 апреля в столице Норвегии Осло началось первое слушание по делу обвиняемого в терроризме 
Андреса Брейвика. По данным СМИ, Брейвик выразил сомнение в компетенции суда и потребовал 
рассмотрения своего дела военным трибуналом. Он упивается тем, что оказался в центре внимания. 
Конечно, опытные журналисты и редакторы умеют организовать освещение подобных процессов так, 
чтобы слова подсудимых вводились в контекст, что лишало бы их флёра привлекательности. Но ведь 
и так ясно, что разумные люди на эту удочку не попадутся. А неразумные? Как лишить террористов 
возможности использовать суды, как трибуну для пропаганды?

Суды ещё в прошлом и позапрошлом веках считались революционерами удобной трибуной для 
пропаганды. Многие помнят Веру Засулич и её коллег, получавших снисхождение присяжных. Но когда 
революционеры сами пришли к власти, они применили иные тактики судопроизводства. Тактику 
замалчивания, когда «тройки» решали судьбы людей без всяких публикаций, и тактику «показательных 
процессов», когда вынуждали людей сознаваться изначально и на этом строили общественные слушания.

Парадоксально, но и теми, и иными технологиями занимался, к примеру, Вышинский, видный правовед ещё 
в царскую эпоху, а позднее — уже успешный сталинский обвинитель. И в целом его технология успеха для 
судопроизводства выглядит так: «Раскаявшиеся» подвергаются «показательным процессам» 
с общественными слушаниями и публикуемыми заседаниями. «Упорствующие» судятся по закрытым 
процессам и лишаются возможности пропаганды своего «упорствования».

Поскольку речь идёт о массовых убийствах, то массовые процессы попросту опасны для общества, так как 
единомышленники Брейвика, даже он сам о них и не знает вообще, способны провести террор-акции 
в самом зале суда или приурочить их к заседаниям. Не исключено, что Норвегия изменит законодательство 
рассмотрения дел по терактам и террористам, включая проведение и освещение в СМИ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25260.html

Группу «друзей Сирии» сирийцы назвали врагами своего народа
Сирийские СМИ назвали встречу по Сирии во Франции — встречей врагов сирийского народа. Такое 
определение форуму «друзей Сирии» даёт издание САНА, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В Париже состоялась встреча врагов сирийского народа, на которой они обсудили способы и механизмы 
провала миссии специального посланника ООН Кофи Аннана. Участники встречи, вопреки воли СБ ООН, 
приняли решение о дальнейшем финансировании и вооружении террористических вооружённых 
группировок, действующих на территории Сирии», — говорится в сообщении.

Сирийские СМИ отметили, что глава МИД Франции Ален Жюппе, озвучив мнение своих западных коллег 
и их пособников в странах Арабского залива о том, что план Аннана на практике сталкивается с большими 
трудностями, заявил о необходимости принятия в СБ ООН новых резолюций против Сирии.

«Жюппе открыто призвал вооружённых террористов продолжать их подрывную деятельность, отметив 
необходимость ужесточения санкций против САР», — пишет издание.

При этом министры иностранных дел Саудовской Аравии и Катара Сауд Аль-Фейсал и Хамад Бен Джасем 
заявили о необходимости разработки чёткого плана оказания военной поддержки сирийской вооружённой 
оппозиции.

Госсекретарь США Хиллари Клинтон, подчеркнула, что она не исключает военной интервенции НАТО, 
а также призвала к внедрению новых санкций против Сирии.

«Заявления представителей США, ЕС и стран Арабского залива наглядно демонстрируют их стремление 
провалить план Аннана, одобренный сирийским руководством и в целях осуществления которого в Дамаске 
был подписан предварительный протокол, определяющий механизмы работы международных 
наблюдателей в САР», — резюмирует СМИ.

Издание отмечает, что Россия и Китай призвали участников встречи придерживаться резолюции ООН 
и плана Кофи Аннанна.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25261.html

Медведев расчитывает на полноценное сотрудничество с новым 
правительством Италии
Россия рассчитывает на продолжение развития отношений с Италией, включая полноценное 
взаимодействие с новым правительством страны. Об этом заявил президент Дмитрий Медведев 
на встрече с министрами иностранных дел и обороны России и Италии 20 апреля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Хотел бы в общем плане сказать, что, конечно, наша страна нацелена на всемерное развитие 
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многоплановых и стратегических отношений с Итальянской Республикой, включая, естественно, 
полноценное взаимодействие с новым правительством Италии», — сказал российский президент.

Дмитрий Медведев напомнил, что в рамках «ядерного саммита» в Сеуле в марте этого года у него была 
«короткая, но яркая встреча» с председателем совета министров Италии Марио Монти.

«Мы поговорили о текущей ситуации в Европе. Он мне весьма доходчиво и интересно рассказал, что 
он думает о происходящем в экономике Евросоюза, в зоне евро. Я, конечно, пожелал ему и всему 
итальянскому правительству справиться с теми экономическими трудностями, которые в настоящий момент 
существуют», — отметил Медведев.

Российско-итальянская встреча в формате «два плюс два», состоявшая в подмосковных Горках, стала 
первой после смены правительства в Италии в ноябре прошлого года. С российской стороны во встрече 
приняли участие глава МИД Сергей Лавров и глава Минобороны Анатолий Сердюков, с итальянской — 
министры иностранных дел и обороны Джулио Терци и Джампаоло Ди Паоло.

Президент России высоко оценил такой формат переговоров. «Считаю этот формат общения между 
министрами иностранных дел и обороны Российской Федерации и Итальянской Республики весьма 
и весьма полезным, потому что он позволяет обсуждать и международные вопросы, и вопросы 
сотрудничества в сфере безопасности, и, конечно, вопросы российско-итальянского сотрудничества 
и взаимодействия в широком смысле этого слова», — сказал Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25262.html

Число жертв авиакатастрофы под Тюменью достигло 33 человек
19 апреля, в 22.30 мск скончался ещё один пострадавший в авиакатастрофе под Тюменью — Дмитрий 
Быковский. Таким образом число жертв происшествия достигло 33 человек, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

По данным официального сайта губернатора Тюменской области Владимира Якушева, все 18 дней 
с момента трагедии, пострадавший находился в реанимационном отделении Областной клинической 
больницы № 2, однако врачам не удалось спасти пассажира. «От имени тюменцев выражаю искреннее 
соболезнование родным и близким Дмитрия Владимировича Быковского. Трагически оборвалась жизнь 
вашего любимого и дорогого человека. Мы вместе с вами разделяем эту боль и горечь утраты. Сочувствуем 
вашему горю», — отметил Якушев в соболезновании родственникам погибшего.

На данный момент в больницах области остаются 8 пострадавших в катастрофе. Состояние 2 из них врачи 
оценивают как стабильное, ещё 6 человек пока находятся в реанимационных отделениях. «Состояние пяти 
оценивается как стабильно тяжелое, еще одного как стабильное, но крайне тяжелое. Двоим пациентам 
накануне были проведены реконструктивные операции на конечностях, их состояние оценивается, как 
стабильное», — сообщает пресс-служба губернатора.

Напомним, что авария произошла утром 2 апреля. В результате крушения самолёта авиакомпании «ЮТэйр» 
(Utair) погиб 31 человек из 43 находившихся на борту пассажиров и членов экипажа. Ещё одна 
пострадавшая скончалась 12 апреля в больнице. Расследованием обстоятельств происшествия 
занимаются специалисты Межгосударственного авиационного комитета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25263.html

Тайная стратегия по стерилизации женщин: выявляется реакция 
общества
Эксперт ИА     REX  , политконсультант Анатолий Вассерман обращает внимание на освещение в западных 
СМИ проблемы насильственной стерилизации в Узбекистане: «Британская широковещательная корпорация 
уверяет: «Узбекистан стерилизует женщин без их ведома и согласия». Думаю, если бы сообщение исходило 
не из неполживо рукопожатного источника, ему бы многие поверили: Средняя Азия после принудительного 
отказа от социализма и развала СССР обеднела столь явно и стремительно, что даже комментаторы 
на ИноСМИ на полном серьёзе обсуждают, «стоит ли плодить нищету. Но сама-то нищета — как раз 
следствие отказа от социализма! Уже существующих технологий хватит, чтобы сейчас и в любом обозримом 
будущем на уровне легендарного „золотого миллиарда“ жило в несколько раз больше народу, чем населяет 
сейчас всю нашу планету».

«Задержки внедрения многих этих технологий и неверное (как показал Амартия Ашутошевич Сен, за что 
и получил в 1998-м Нобелевскую премию по экономике) распределение результатов уже используемых 
методов — неизбежные следствия рыночной хрематистики (безудержной погони за прибылью). Не зря даже 
в худшие для социализма годы средний по всему миру плановой экономики уровень жизни был куда выше, 
чем средний по всему миру рыночной хрематистики. Естественно, признать это — не то что вслух, 
но и мысленно — правоверный рыночник не может. Остаётся списывать массовое распространение 
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бедности на фантазии в мальтузианском духе. Так что совершенно уверен: в каких-то рыночных странах 
сейчас и впрямь происходит описанное БиБиСи несчастье. Более того, учитывая традиции рыночной 
журналистики в целом и британской в частности, вовсе не исключаю: описанная программа уже 
осуществляется на самом Острове», — резюмирует эксперт.

Возможна ли тайная государственная стратегия по стерилизации в Узбекистане, рассказали эксперты 
ИА     REX  .

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

В любой, даже самой нищей стране, вы увидите, что нищета коснулась не всех. Денежные знаки обладают 
удивительной способностью «застревать» в одних руках и уплывать из других. Так было всегда. Почему же 
в постсоветских странах (не буду говорить только о среднеазиатских государствах) большинство людей 
стенают о несправедливости жизни? Оказались не готовы к свалившемуся на них счастью свободы 
от партийного гнёта? Хотели независимости, а вместе с ней пришла и личная ответственность за каждый 
свой шаг. А вот ответственности-то никто, как оказалось, не хотел.

Индия потрясла меня когда-то своей нищетой. Я смотрела на людей, улицы, местность и не понимала: как 
эта страна может быть колыбелью цивилизации, породившей стольких великих мыслителей и, дав миру 
глубочайшее понимание природы жизни с такими правилами и законами, что до сих пор современная 
медицина не в состоянии сделать то, что может сделать аюрведический врач, а большинство современных 
религий и философий базируются на древних текстах нищих мудрых дервишей. Цивилизация это ещё 
и смена многих-многих поколений, пока поколение, не умеющее выживать, не сменится поколением, 
способным и сильным. Примеры: Китай и Индия.

Поэтому, я считаю, любые запреты на рождение детей петлёй на горле страны, такие запреты принявшей, 
а страну — самоубийцей. Учить людей надо, образовывать, а не избавляться от них! Да, тем, кто захватил 
денежные знаки не своим полезным трудом, а преступным путём, кажется, что сократив количество 
населения, которое всё-таки нужно как-то поддерживать хотя бы на минимальном уровне проживания, они 
сохранят свои богатства. Не выйдет, господа, чтобы деньги оказались в вашем кармане, нужно чтобы кто-то 
произвёл что-то для обмена. Неужели сами на поля выйдете?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Сообщение о негласной стерилизации женщин в Узбекистане на ВВС производит впечатление серьёзного 
журналистского материала. За многие годы я привык доверять этому каналу, как одному из ведущих 
мировых новостных ресурсов.

Я слышал что-то похожее от знакомого врача из Ташкента, но объяснял это тем, что мусульмане 
не признают абортов. Трудно понять, является ли это государственной политикой или обычной, хотя 
и негласной практикой. Во многих регионах США вплоть до конца 1960-х годов это была обычная практика, 
тем более аборты там были запрещены, и стерилизация казалась современным и прогрессивным выходом, 
особенно для меньшинств. Однако цифры говорят, что стерилизация проводилась очень неравномерно 
в различных округах, что свидетельствует о местной инициативе врачебных комиссий в отдельных округах, 
а не о политике штатного и тем более федерального правительства.

Вместе с тем, на послесоветском пространстве нельзя исключить, что приведённые факты являются 
следствием какой-то негласной инструкции, а не только инициативой врачебного истеблишмента. 
Заведующая акушерско-гинекологического отделения из Уфы рассказывала мне, что во времена СССР 
в 1980-е годы существовала негласная инструкция обкомам КПСС в мусульманских регионах намеренно 
делать аборты женщинам европейского происхождения без анестезии, чтобы балансировать 
демографический рост.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Похоже, что происходит «изучение спроса», то есть под визг об Узбекистане — выявляется реакция 
общества в самой Англии на стерилизацию «неблагополучных». И если общество смолчит, то возможна 
рекомендация этих методов в странах «британского содружества». Ситуация напоминает ювенальную 
юстицию, когда неблагополучным семьям не доверяют воспитывать детей.

В итоге будут интересны их научные критерии. К примеру, в монарших династиях Европы давно 
наследуется несвёртываемость крови, и будет ли это основанием для принудстерилизации 
«неблагополучных» монархов Европы.

Что же касается именно Узбекистана, так СССР ввёл там традицию рожать с 16 лет по закону, обеспечил 
это за счёт славянских республик средствами и инфраструктурой, и в Узбекистане ныне присутствует 
инерция социальной защиты на базе готовой инфраструктуры. Когда инфраструктуру некому будет чинить 
и восстанавливать — будут рожать как в прежние века, на свой страх и риск. И численность населения 
вряд ли увеличится.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25264.html
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Индия становится шестой державой в мире, владеющей 
межконтинентальными баллистическими ракетами: мнения
19 апреля Индия успешно провела испытания твердотопливной баллистической ракеты с дальностью 
в 5000 км «Агни-5». Это означает, что Индия становится шестой державой в мире, имеющей ракеты 
подобного радиуса действия. Первые пять — США, Россия, КНР, Англия и Франция.

ИА     REX  : Как это может повлиять на стратегию Китая и Пакистана в этом регионе?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Вместе с ослаблением напряжённости в отношениях между Индией и Пакистаном, основной потенциальный 
соперник Индии остаётся Китай. У двух стран около 5 тысяч километров общей границы, по большей части 
неурегулированной. Агни-5 способна нести ядерную боеголовку и достичь Китая. Индийская армия 
находится в процессе перестройки. Вместе с огромными закупками французской боевой авиации 
и миллиардными заказами американской военной техники, запуск Агни-5 показывает, что в Индии уделяют 
всё больше внимания сдерживанию возможной атаки Китая. Разумеется, перед Индией стоят огромные 
проблемы, перевооружение армии займёт не меньше десяти лет и потребует огромных средств. Несмотря 
на традиционную пацифистскую риторику, Индия постепенно начинает играть в регионе роль, которую играл 
раньше Радж — Британская Индия. Запуск Агни-5 означает, что Индия готова дальше идти по этому пути.

Юрий Юрьев, политконструктор:

У Китая, Индии и Пакистана нет непримиримых противоречий, зато есть общий масштабный интерес 
к иранской нефти. Поэтому всплеска напряжённости ждать не стоит. Но и союз этих стран маловероятен, 
слишком они разные. Скорее всего, усилится их взаимодействие с целью их взаимоконтроля и поиск ими 
согласованных гарантов, типа России. И скорее всего это будет именно Россия, поскольку с державами 
метрополиями у тамошних народов сложные исторические отношения, а на русском народе нет крови этих 
народов.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Китаю придётся считаться с индийской военной мощью (особенно с учётом того, что китайцы — очень 
плохие вояки). Тем более, что по мере экономического развития, КНР становится всё более зависимой 
от инфраструктуры, которая при ядерном ударе с гарантией разрушается. Кстати, израильская ракета 
«Иерихон-3» вполне сопоставима с индийской, может — точных сведений нет, ибо засекречено — даже 
превосходит её. Так что, Индия — не шестая, а седьмая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/25265.html

Надо ли призывникам самостоятельно являться за повестками в 
военкомат: мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Вы поддерживаете закон, обязывающий призывников самостоятельно являться 
за повестками в военкомат?».

Результаты опроса по теме «Вы поддерживаете закон, обязывающий призывников самостоятельно являться 
за повестками в военкомат?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, поддерживаю 310 23%

Нет, не поддерживаю 867 65%

Трудно ответить 74 5%

Свой вариант ответа 97 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ирина Шпилевская:

Я за закон, обязывающий призывников самостоятельно добираться до места службы и на свои средства 
приобретать обмундирование и личное стрелковое оружие. Крупную же военную технику, такую, как танки, 
самолёты, БТРы, подлодки можно будет приобретать в складчину или на средства спонсоров.
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Александр Журавлев:

Было такое в царские времена. Казачество — это те же крестьяне, которые тоже сеяли, пахали и т.д., но при 
всём этом они должны были экипироваться и вооружатся за свой счёт. По-моему, у казаков за это были 
какие-то налоговые льготы. Казаки, правда, не хотят, чтобы их называли крестьянами, но, по сути, они ими 
были, только вооружённые.

Игорь Кочетков:

Лет 15 назад, студенты, выезжающие на сборы, уже сами приобретали и форму, и билеты...Но самое 
«весёлое» — то, что, ни форма, ни танки, ни подлодки не повышают обороноспособность страны. 
С таким же успехом можно обзаводиться луками, стрелами и каменными топорами. Формы ведения войны 
уже лет 30 как изменились, а наши вояки всё мыслят танковыми атаками на укрепления противника. 
А военные профессионалы уже давно вынужденно сами приобретают амуницию — разгрузки, бронежилеты, 
обувь, средства связи и т.д.

Вадим Лапин:

А что плохого. Если с другой стороны посмотреть. О том, что служить надо знают все. Ведь в институт сами 
идут. Да и в школу. Так и тут после школы сходил, урегулировал свои дела с МО. Если надо, отслужил. 
Весьма демократично. Граждане соблюдают общественный договор с государством. И имеют право, чтобы 
государство соблюдало договор. А что, лучше как зверей предлагаете отлавливать. Но тогда и государство 
не обязано, чьи-то права соблюдать. Ведь нет тогда прав. Нет носителей этих прав.

Иван Овчинников: 

Как всегда наша власть вместо того, чтобы наводить порядок в армии, пытается загнать людей в ту армию, 
которая есть. Оно и понятно. Это сделать проще, а на сложные решения наши некомпетентные чиновники 
не способны. Интересно, будут ли туда являться дети депутатов, проголосовавших за этот закон, или они 
к тому времени будут уже за границей и им будет плевать и на военкомат и на уголовную ответственность.

Аба Мурадов:

В военкоматах имеется свой график по годам рождения, подлежащие прохождение врачебных комиссий 
и на призыв. Призываются, как правило, не более 10-12%граждан призывного возраста. Я приду и что 
я должен уточнять в военкомате? Берёте меня или нет? Если берут они и так вызовут. Кто будет платить 
за эти поездки? Иногда и до областного призывного пункта приходиться ездить за свой счёт. Ещё одна 
кормушка для работников военкомата. Это наверное в рамках дальнейшей «борьбы с коррупцией». Потекут 
деньги ручьем.

Добавим, что опрос проводился с 16 по 19 апреля. В нём приняли участие 1348 блогеров, оставивших 341 
комментарий по теме опроса.

Напомним, что большинство жителей России (41%) не поддерживают законопроект, обязывающий 
призывников самостоятельно являться за повестками в военкомат после начала призывной кампании. 
Однако более треть опрошенных (34%) относятся к такой инициативе Совета Федерации страны 
положительно, сообщили 16 апреля социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ). Ещё 25% 
участников исследования с ответом затруднились.

Те, кто относится отрицательно к законопроекту сената, обязывающему призывников самим приходить 
в военкомат за повестками, аргументировали своё мнение тем, что уголовная ответственность за неявку — 
это слишком суровое наказание (7%) и военкомат должен сам присылать повестку (5%). Ещё 5% 
опрошенных полагают, что такая инициатива станет причиной увеличения числа уклонистов, и 5% уверены, 
что стимулировать молодых людей идти в армию нужно иными методами: «в армии много беспорядков»; 
«там над ними издеваются, не ценят ни их жизнь, ни здоровье, ломают психологически»; «в армии 
дедовщина, армия губит ребят, из армии приходят инвалидами»; «армия должна дать жизненный путь, 
а не калечить людей»; «бессмысленно, пока не наведут порядок в армии»; «будут условия в армии - будут 
ходить и без повесток». Кроме того, по мнению 4% россиян для неявки может быть уважительная причина, 
а 3% вообще считают, что армия должна быть контрактной.

При этом большинство принявших участие в опросе россиян относятся к призывникам, уклоняющимся 
от службы в армии, с осуждением (42%), сочувствуют уклонистам 39% респондентов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25266.html
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Российских полицейских обязали спрашивать о здоровье задержанных
Отныне российские полицейские обязаны следить за состоянием здоровья задержанных, а перед 
водворением в камеру справляться о наличии хронических заболеваний и жалоб на плохое состояние. 
Соответствующие нормы занесены в положение об условиях содержания, нормах питания и порядке 
медицинского обслуживания задержанных, утверждённом постановлением правительства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Перед водворением в специальное помещение сотрудник полиции проводит опрос задержанного лица 
о наличии у него хронических заболеваний и жалоб на состояние здоровья. Результаты опроса заносятся 
в протокол о задержании», — говорится в документе, размещённом 20 апреля в банке данных нормативных 
актов правительства.

Положением также предусматривается содержание задержанных лиц «в специальных помещениях под 
охраной сотрудников полиции в условиях, исключающих угрозу их жизни и здоровью». При этом «в целях 
осуществления наблюдения может использоваться аудио- и видеотехника».

Напомним, за последнее время стали известны сразу несколько резонансных случаев пыток задержанных 
полицейскими, что заставило общественность говорить о провале реформы МВД. Сам министр внутренних 
дел Рашид Нургалиев признал, что переаттестация не помогла очистить ведомство от всех нерадивых 
сотрудников.

Выступая 13 апреля в Госдуме глава МВД пообещал предпринять ряд дополнительных мер. В частности, 
все полицейские участки в России будут постепенно оборудованы камерами видеонаблюдения, а стены 
в служебных помещения заменят на стеклянные. В целом же, Нургалиев заверил, что требования при 
приёме на работу новых сотрудников в последнее время ужесточаются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25267.html

Губернатором Смоленской области может стать член ЛДПР
Временно исполняющий обязанности губернатора Смоленской области Алексей Островский, вероятнее 
всего, будет включён в список кандидатур на пост главы региона, который «Единая Россия» представит 
на рассмотрение президента. Об этом сообщил секретарь президиума генсовета партии Сергей Неверов.

Островский в настоящее время председательствует в комитете Госдумы по делам общественных 
объединений и религиозных организаций и представляет в нижней палате фракцию ЛДПР.

«Мы будем рассматривать кандидатуры, которые будем подавать президенту. Соответственно, у нас в этом 
списке будет представитель другой партии, — сказал журналистам Неверов. — Я думаю, что в рамках 
консультаций, которые мы сейчас проведём, Алексей Островский будет в этом списке».

При этом Неверов призвал рассматривать этот вопрос «не с партийной позиции, а с позиции 
профессионального подбора». От себя он охарактеризовал Островского как «государственника» 
и «достойного человека».

Следует отметить также, что за последнее время почти традиционно временно исполняющие обязанности 
губернаторов затем становятся полноценными главами регионов. Если так произойдёт и в случае 
со Смоленской областью, то Островский станет первым губернатором от ЛДПР за последние 13 лет.

Напомним, президент Дмитрий Медведев 20 апреля подписал указ о досрочном прекращении полномочий 
губернатора Смоленской области Сергея Антуфьева, который подал прошение об отставке 
по собственному желанию.

Антуфьев возглавил Смоленскую область после парламентских выборов 2007 года. Тогда «Единая Россия» 
получила в регионе один из худших результатов по стране, и прежний глава региона Виктор Маслов 
досрочно покинул свой пост. На думских выборах 2011 года результаты партии власти в Смоленской 
области вновь оказались одними из самых низких. «Единая Россия» набрала в регионе всего 36%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25269.html

В правительстве Москвы произошли серьёзные кадровые 
перестановки
В правительстве Москвы произошли серьёзные кадровые перестановки. По данным пресс-службы 
столичной мэрии, в столице появилось новое ведомство, а несколько руководителей городских 
департаментов получили иные назначения, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По решению Сергея Собянина, руководитель Департамента торговли и услуг города Михаил Орлов «за 
добросовестную работу» назначен советником мэра. Его место на посту главы ведомства занял 
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заместитель префекта Зеленоградского округа Алексей Немерюк, заявил градоначальник на совещании по 
оперативным вопросам 20 апреля. Также новое назначение получила руководитель Департамента 
экономической политики столицы Марина Оглобина. Она возглавит созданное по решению Собянина 
Главное управление контроля города Москвы, которое объединит в единую структуру Москонтроль и 
Главное управление финансового контроля. Вместо Оглобиной кресло главы Департамента экономической 
политики займёт Максим Решетников, ранее занимавший должность руководителя аппарата мэра.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25270.html

Стоит ли вводить запреты на эротику в современных российских 
телесериалах: мнения блогеров
В период развития эпохи телевидения в конце 40-х — начале 50-х годов в США был сформулирован целый 
ряд запретов, распространявшихся на демонстрацию некоторых сцен и слишком откровенных женских 
нарядов. Свод подобных «табу» печатался в иллюстрированных брошюрах и распространялся среди 
работников телевизионной сферы.

«Многие утверждают, что телевидение находится лишь в зачаточном состоянии, но на самом деле — это, 
по сути, удивительный и здоровый „ребёнок“, поэтому многие цензоры начинают беспокоиться о его 
моральном воспитании. Количество телевизионных табу (вещей, которые не следует делать молодым 
актрисам) постоянно увеличивается. К примеру, им не следует демонстрировать в излишней манере свои 
ноги или бюст. Не приемлются кружевные наряды. Нельзя надевать слишком короткие блузки и топики. 
Что же касается поцелуев — они должны быть сдержаны и прохладны. Излишне чувственные любовные 
сцены будут затемняться!», — считали в США.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Стоит ли вводить запреты на эротику в современных российских телесериалах?».

Результаты опроса по теме «Стоит ли вводить запреты на эротику в современных российских 
телесериалах?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

А что тогда останется в этих 
сериалах

171 12%

Нет 270 19%

Да 825 57%

Трудно ответить 46 4%

Свой вариант ответа 161 12%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Валерий Косарев:

Человеческая культура на всём её хронологическом протяжении всегда была основана, прежде всего, 
на табу (запретах) и нормах (регламентах, включая ограничения в разрешении чего-либо). Демократия 
в её современном виде — это контркультура, антицивилизация, и если бы я был религиозен, то сказал бы, 
что демократию выдумал и внедрил Сатана. Правда, при этом непременно возникает вопрос, а где при сём 
был Бог, и если он не спал, то, значит, состоит в сговоре с лукавым. Так или иначе, логически приходишь, 
что никакого бога вместе с сатаной нет, а миром правят глупость, похоть, деньги. Вспомним самые 
популярные по сей день сериалы: «Место встречи изменить нельзя», «Двенадцать мгновений весны», 
«Освобождение». Были ещё «Угрюм-река» и несколько других, не помню названий. Там не было ни порно, 
ни прочих непотребств, а они востребованы были, есть и останутся. Есть и ещё такой важный нюанс: 
слишком много — это нехорошо. Нужна мера даже в количестве, не говоря о качестве.

Светлана Тулупова:

А если мы не хотим всё это смотреть и показывать нашим детям, а мы даже не знаем что в следующую 
минуту вывалится с экрана, что теперь вовсе не смотреть его? Иногда сидишь и только делаешь, что 
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каналы переключаешь... чтобы ничего развратного или жестокого дети не увидели, разве это нормально? 
Даже рекламы смотреть невозможно — сплошной разврат в середине дня!

Иван Овчинников:

Думаю, эротика не занимает и одного процента от общего объема вещания нашего ТВ. К тому же это 
именно лёгкая эротика (то, что по американской классификации обозначается одной звездочкой). Мне 
кажется, это такая мелочь, что ей вообще можно пренебречь. Поэтому я и называю наше ТВ пуританским. 
А для кого-то и юбка выше колен — жесткая порнуха. И что теперь делать? На всех паранджу натягивать?

Юрий Кушниров:

Дело, собственно, не в лодыжке. А в массовом потоке жестокости, насилия, секса с кем попало, где попало 
и как можно больше. Да, человечество всё больше приближается к животному миру, который живёт сугубо 
на инстинктах, а мы тем и отличаемся, что имеем интеллект, который предполагает в числе прочего 
и запреты, и табу, и какие-то ограничения. Причём, на людей зрелого возраста это не влияет, как правило, 
только раздражает. А вот у молодого поколения оно формирует мировоззрение. И происходит это 
не за месяц или год, а как раз в самый благодатный подростковый период. Формируется мораль будущего 
общества (хотя и на сегодняшний день достаточно сформировалась). Конечно, одними запретами ничего 
не решить и вопрос этот не такой простой. Это как алкоголь в своё время запретили. Надо воспитывать 
молодёжь так, чтобы впоследствии каждый был сам себе судья, устанавливал себе запреты и ограничения 
в разумных пределах. Но это, наверное, вопрос риторический. Сейчас критерий один — деньги. Окупит себя 
фильм или нет. Всё. О какой художественной значимости или тем более воспитательном значении может 
идти речь! Тот, кто платит деньги, заказывает музыку. Экшн, изощрённое насилие, секс, грубость, побольше 
спецэффектов и компьютерной графики — фильм готов, и он окупится обязательно, и, стало быть, это 
хороший фильм, и рейтинг будет. А смысл... зачем, кому он нужен. Грустно.

Василий Степанов:

Ну, наконец-то вспомнили о главном, а то все про уровень обнаженности. Пацану наплевать, насколько 
обнажены герои и героини сериалов. А вот как картинно закуривают тети и дяди, как они эффектно пьют 
вино, водку и пиво, это для них образец для подражания. Это круто. Мой 4-х летний внук брал в руки 
карандаш и «курил», как папа. Когда рассказали об этом отцу, он задумался и в конце концов бросил курить. 
Не курит уже 6 лет.

Добавим, что опрос проводился с 16 по 19 апреля. В нём приняли участие 1456 блогеров, оставивших 305 
комментариев по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25268.html

ЦИК не нашёл фальсификаций на видео с избирательных участков в 
Астрахани
Центризбирком не обнаружил на видеозаписях с избирательных участков на выборах мэра Астрахани 
фактов фальсификаций. Об этом 20 апреля сообщил глава комиссии Владимир Чуров.

По его словам, в ЦИК были просмотрены все записи с камер видеонаблюдения и ни на одной из них 
не оказалось зафиксировано вбросов бюллетеней или перекладывания бланков из одной пачки в другую.

В то же время, как отметил Чуров, при просмотре записей было выявлено множество процедурных 
нарушений. Всего, по его словам, из 202 действовавших избирательных участков не имеют никаких 
замечаний по работе в день голосования лишь 74 участка. «Количество и качество этих замечаний пусть 
рассматривает суд», — отметил глава ЦИК.

Видеозаписи с участков в Астрахани Центризбирком изучал в течение недели. На просмотре 
присутствовали и проигравший выборы мэра «справедливоросс» Олег Шеин, специально прилетавший для 
этого в Москву, и председатель партии Николай Левичев.

Напомним, победу на выборах мэра Астрахани, прошедших 4 марта, одержал кандидат от «Единой России» 
Михаил Столяров, набравший 60%. Олег Шеин оказался вторым, получив менее 30%. 16 марта 
проигравший кандидат и несколько его сторонников объявили голодовку, заявив, что результаты 
голосования на выборах были сфальсифицированы.

Шеин обратился в суд с иском об отмене результатов выборов главы города. Первое заседание Кировский 
районный суд Астрахани назначил на 26 апреля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25271.html

При крушении авиалайнера в Пакистане погибли 118 человек
Пассажирский авиалайнер Boeing-737 потерпел крушение 20 апреля в Пакистане. По предварительным 
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данным, погибли 118 человек.

Катастрофа произошла в 18:40 по местному времени (17:40 мск). Лайнер авиакомпании Bhoja Airline, 
выполнявший внутренний рейс Карачи-Исламабад, упал на подлёте к столичному аэропорту. 
Предварительной причиной случившегося называют плохие погодные условия. По некоторым сведениям, 
незадолго до посадки самолёт потерял связь с вышкой аэропорта.

Посольство России в Пакистане в настоящее время выясняет, находились ли на борту самолёта россияне.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25272.html

За месяц реальный уровень безработицы в России вырос на 1%
По данным на март в России 4,9 миллиона безработных, из них лишь 1,3 млн. состоят на учёте в службах 
занятости (в 3,7 раза меньше). При этом с февраля уровень безработицы в стране вырос на 1% и составил 
6,5%, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

Среди безработных 44,3% — женщины, и 59,7%- городские жители. Средний возраст безработных — 
34,5 года. Молодёжь до 25 лет составляет среди безработных 27,5% (в феврале 2012г. — 26,8%), в том 
числе в возрасте 15-19 лет — 4,9% (3,8%), 20-24 лет — 22,6% (23,0%). Высокий уровень безработицы 
отмечался в возрастной группе 15-19 лет (30,9%) и 20-24 лет (15,3%).

29,1% нетрудоустроенных ищут работу не более трёх месяцев, 34,4%- год и более. Среди сельских жителей 
доля застойной безработицы составила 40,7%, среди городских — 30,2%.

Самый низкий уровень безработицы в Центральном федеральном округе, самый высокий — в Северо-
Кавказском федеральном округе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25273.html

Представители ЦИК России не будут наблюдать за выборами во 
Франции
Представители ЦИК России не приглашены для наблюдения за президентскими выборами во Франции, 
намеченными на 22 апреля. Об этом сообщил председатель комиссии Владимир Чуров 20 апреля 
на пресс-конференции в Москве.

«Понятно, демократия», — прокомментировал глава Центризбиркома.

На второй тур представители российского ЦИК приглашены, но покидать Москву 6 мая, накануне 
инаугурации Владимира Путина, по словам Чурова, «не очень хотелось бы».

Он отметил, что в июне во Франции состоятся также парламентские выборы, на которые представители 
российской комиссии «может быть, поедут, может быть, не поедут».

«Я сторонник дистанционного наблюдения», — сказал Чуров, отметив, что современные средства 
коммуникации позволяют наблюдать за голосованием, не вставая с места, и «не тратить народные 
денежки».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25274.html

ВЦИОМ прочит «Республиканской партии» победу на выборах в 
Армении
По предварительным опросам, на парламентских выборах в Армении наибольшее количество голосов 
может набрать «Республиканская партия». Ее ближайший соперник — «Процветающая Армения», 
сообщили корреспонденту ИА     REX   во всероссийском центре изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ).

В целом 74% опрошенных следят за социально-политическими событиями в стране. В фокусе 
общественного внимания в последнее время находятся предвыборные процессы (27%). Второе 
по значимости явление — инфляция (14%). Ситуацию в своей стране жители Армении склонны оценивать 
скорее негативно (66%) и более половины опрошенных склонны думать, что положение дел в государстве 
ухудшается (55%).

Самой острой проблемой Армении жители страны считают безработицу (51%). На втором месте — 
неблагоустроенность территорий (36%), на третьем — низкий уровень жизни (25%). Далее следуют перебои 
с электричеством, отоплением, водоснабжением (19%), упадок сельского хозяйства, рост цен (по 15%), 
загрязнение окружающей среды (14%), плохая работа общественного транспорта (12%), проблемы ЖКУ 
(11%) и т.д. Приоритетом государственных расходов, по мнению опрошенных, должна быть борьба 
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с безработицей (35%). Также граждане советуют властям обратить внимание на преодоление бедности 
(16%), восстановление промышленности (8%), развитие сельского хозяйства и благоустройство населённых 
пунктов (по 6%).

Деятельность президента Сержа Саргсяна большинство жителей Армении оценивают положительно (60%). 
Позитивные оценки работы премьер-министра Тиграна Саркисяна звучат в 50% случаев, в то время, как 
деятельность правительства получает меньше одобрения (36%). Что касается региональных властей, 
то работу глав областей позитивно оценивают 56%, глав города (села) — 47%.

О предстоящих выборах Национального Собрания знают 98% опрошенных. Принять участие в голосовании 
собираются 72%, в частности — 65% жителей Еревана и 75-76% жителей других населенных пунктов.

Намерение участвовать в выборах респонденты чаще всего объясняют тем, что это их обязанность, долг 
(37%). Среди прочих мотивов — желание поддержать выбранную партию (20%) и опасение, что кто-либо 
может воспользоваться «голосом» респондента (19%). 15% на избирательный участок придут в надежде 
на то, что жизнь в стране изменится к лучшему. Те, кто не собирается голосовать, в свою очередь, 
аргументируют это убеждением, что их голоса ничего не изменят (55%). Менее значимы семейные и прочие 
обстоятельства.

Наиболее активную предвыборную кампанию проводит Республиканская партия Армении (69% заметили 
ее деятельность). На втором месте — партия «Процветающая Армения» (65%). Тройку лидеров замыкает 
партия «Страна законности» (27%). Менее заметна деятельность Армянской революционной 
федерации Дашнакцутюн (11%), партии «Наследие» (5%), Армянского национального конгресса (3%), 
Коммунистической партии Армении (2%), партии «Объединённые армяне» и Демократической 
партии Армении (по 1%).

В агитации лидирует партия «Процветающая Армения» (54% ее видели, 83% из них она понравилась). 
На втором месте — Республиканская партия Армении (45 и 75% соответственно), на третьем — партия 
«Страна законности» (39 и 60% соответственно). Агитацию остальных партий видели не более 26% 
опрошенных, однако большинству из них она понравилась.

В мягком рейтинге лидирует партия «Процветающая Армения» (75% опрошенных допускают возможность 
при определенных обстоятельствах ее поддержать). На втором месте — Республиканская партия Армении 
(65%). Далее, с существенным отрывом, следуют партия «Страна законности» (29%), партия «Наследие» 
(27%), Армянская революционная федерация Дашнакцутюн (25%), Коммунистическая партия Армении 
(21%), Армянский национальный конгресс (14%). Замыкают рейтинг Демократическая партия Армении (8%) 
и партия «Объединённые армяне» (7%).

Согласно ожиданиям населения, по меньшей мере, две партии гарантированно сохранят свое присутствие 
в парламенте: «Процветающая Армения» (в этом уверены 90%) и «Республиканская партия» (88%). 
Из числа оставшихся парламентских партий, которые в общей сложности имеют в настоящее время около 
четверти мандатов, наибольшие шансы сохранить представительство в НС, по мнению населения, имеет 
«Страна законности» (50%). Партии «Наследие» и «Дашнакцутюн» имеют шансы потерять парламентские 
кресла — их вхождение в Национальное Собрание считают вероятным 17-22% опрошенных.

Лидер электорального рейтинга (намерение избирателей проголосовать) — Республиканская партия 
Армении (29%). На втором месте — партия «Процветающая Армения» (27%). Остальные партии в этом 
рейтинге не набирают более 5%. В своем выборе уверены 83% тех, кто уже определился.

Во «взвешенном» рейтинге (т.е. рейтинге, рассчитанном от числа респондентов, которые уже определились 
с выбором), Республиканская партия Армении получает 38%. С незначительным отрывом за ней следует 
партия «Процветающая Армения» (36%). Пятипроцентный барьер преодолевают партия «Страна 
законности» (7%), партия «Наследие» (6%), Армянская революционная федерация Дашнакцутюн (5%).

Партия «Процветающая Армения» лидирует в рейтинге партий «второго выбора». Именно за нее 
проголосует значительная часть сторонников большинства партий в случае, если они не будут участвовать 
в выборах, причем наиболее активный переток голосов к этой партии в этом случае ожидается 
от электората партий «Объединенные армяне», «Страна законности», Армянской революционной 
федерации Дашнакцутюн (по 42%).

В электоральном президентском рейтинге лидирует действующий глава Армении Серж Саргсян (34%). 
Второе место с большим отрывом занимает глава партии «Процветающая Армения» Гагик Царукян (11%). 
Лидеры антирейтинга — глава оппозиционного «Армянского национального конгресса» Левон Тер-
Петросян (-25%) и лидер партии «Страна законности» Артур Багдасарян (-12%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён в Армении с 4 по 10 апреля 2012 года среди 1600 человек. 
Статистическая погрешность не превышает 2,5%.

Напомним, парламентские выборы в Армении назначены на 6 мая 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25275.html
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Шеин уверен, что после заявлений Чурова суд отменит результаты 
выборов в Астрахани
Экс-кандидат в мэры Астрахани «сраведливоросс» Олег Шеин полагает, что шансы на отмену результатов 
выборов через суд значительно возросли, после того как ЦИК признал факт нарушений на большинстве 
избирательных участков.

«Теперь я уверен, что суд примет решение об отмене выборов в Астрахани. Причём я убежден, что это 
будет российский суд, а не ЕСПЧ», — написал Шеин 20 апреля в своём блоге в «Живом журнале».

В течение недели ЦИК изучал записи с камер видеонаблюдения, установленных на избирательных участках 
на выборах мэра Астрахани. Глава комиссии Владимир Чуров, подводя итоги, сообщил, что при просмотре 
видео не замечено фальсификаций, но зарегистрировано множество процедурных нарушений. Всего, по его 
словам, нарушения были зафиксированы на 128 из 202 действовавших избирательных участков.

«В грязную позорную лужу села местная прокуратура, рассказывавшая ранее, что выявила нарушения 
лишь на 5 участках», — написал в связи с этим Шеин. Чуть ранее в интервью журналистам он назвал 
выступление Чурова на брифинге «беспрецедентным».

Напомним, победу на выборах мэра Астрахани, прошедших 4 марта, одержал кандидат от «Единой России» 
Михаил Столяров, набравший 60%. Олег Шеин оказался вторым, получив менее 30%. 16 марта 
проигравший кандидат и несколько его сторонников объявили голодовку, заявив, что результаты 
голосования на выборах были сфальсифицированы.

Шеин обратился в суд с иском об отмене результатов выборов главы города. Первое заседание Кировский 
районный суд Астрахани назначил на 26 апреля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25276.html

Россия распространила в Совбезе ООН свой проект резолюции по 
наблюдателям в Сирии
Россия распространила в Совбезе ООН свой проект резолюции по учреждению мониторинговой миссии 
ООН в Сирии и рассчитывает, что решение по ней будет принято уже в субботу, 21 апреля. Об этом 
говорится в комментарии официального представителя МИД России Александра Лукашевича, 
распространённом 20 апреля пресс-службой ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как пояснил Лукашевич, данный шаг был предпринят российской стороной в развитие доклада 
генерального секретаря ООН Совету безопасности, в котором представлены конкретные предложения 
по параметрам механизма наблюдения за прекращением насилия в Сирии.

«Основополагающий вывод этого документа состоит в том, что нынешняя военно-политическая ситуация 
в Сирии диктует необходимость налаживания процесса международного мониторинга. При этом 
констатируется, что, хотя ситуация остаётся неустойчивой, после 12 апреля сего года отмечен значительный 
спад насилия», — сообщил Лукашевич.

Российский проект резолюции, по его словам, нацелен на поддержку усилий, предпринимаемых 
спецпосланником ООН и ЛАГ в Сирии Кофи Аннаном. «Он предусматривает создание миссии ООН 
по наблюдению на начальный период 90 дней и в количестве 300 человек. В этой связи отметим, что 
в передовой группе миссии участвует российский офицер», — говорится в комментарии представителя 
МИД.

В российском проекте резолюции, по словам Лукашевича, зафиксирован призыв к «срочному 
и всеобъемлющему выполнению всеми сторонами, вовлечёнными в конфликт, предложений Кофи Аннана 
из шести пунктов с целью положить конец насилию, нарушениям прав человека и предоставления 
гуманитарной помощи гражданскому населению».

В документе акцентируется важность «запуска инклюзивного политического процесса в Сирии для создания 
в этой стране демократической и плюралистической политической системы, которая обеспечит равенство 
всем слоям сирийского населения независимо от их этнической и религиозной принадлежности». Ко всем 
сирийским сторонам — властям и оппозиции — обращён призыв плотно взаимодействовать 
с наблюдателями ООН. При этом предусматривается, что сирийское правительство как принимающая 
сторона должно взять на себя главную ответственность за обеспечение их безопасности.

«В настоящее время в СБ ООН идёт активная работа на базе российского текста с тем, чтобы уже завтра, 
21 апреля, принять соответствующее решение. Это стало бы важным вкладом международного сообщества 
в продвижение плана Кофи Аннана с целью достижения в Сирии устойчивого мирного урегулирования», — 
отметил дипломат.

Напомним, с 16 апреля в Сирии начала работать первая группа наблюдателей ООН из семи человек. 
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19 апреля Сирия и передовая группа наблюдателей подписали предварительное соглашение о порядке 
работы миссии на территории страны, в котором, в частности, расписаны задачи и «степень 
ответственности» сирийского правительства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25277.html

Сыры трёх украинских производителей вернутся на российский рынок
Роспотребнадзор официально допустил на российский рынок продукцию трёх украинских сыродельных 
предприятий, на которых провели инспекцию российские эксперты. Об этом 20 апреля сообщили в пресс-
службе ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«По результатам проверок трёх молокоперерабатывающих предприятий Украины, а также разработанных 
мероприятий по устранению выявленных недостатков принято решение о возобновлении поставок сыров 
на российский рынок ООО «Гадячсыр», АО «Пирятинский сырзавод» и ЧП КФ «Прометей» филиала 
«Менский», — говорится в сообщении.

В настоящее время, как отметили в пресс-службе, планируется также проведение инспектирования 
предприятия ПАО «Дубномолоко».

Напомним, ранее Роспотребнадзор запретил продажу на территории России сыров целого ряда украинских 
производителей из-за претензий к их качеству. Основной причиной для запрета стала превышающая 
допустимые нормы замена молочных жиров — пальмовым маслом, выявленная в результате проверок.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25278.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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